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* No hay consigna para que 
el Órgano de Fiscalización 
Superior, actuara en contra 
de 4 ex tesoreros municipales 
sin distinción de colores, 
a todos se les trata igual, 
el Congreso del Estado 
no puede excederse en sus 
funciones, de lo contrario 
incurre en un ilícito, señala 
el líder de la cámara .
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De nada valieron las protestas, ni las 
firmas, ni los desacuerdos y las opiniones 
adversas a la nominación de Eduardo 
Medina Mora como magistrado de la 
Suprema Corte de Justicia. Se cumplió el 
deseo de Enrique Peña Nieto por encima 
de todo y de todos, sin escuchar las voces 
que reclaman mejores funcionarios en 
todos los órdenes. La misma historia se 
repite, la de las reformas y sus supuestas 
utilidades que pese a los informes rendidos 
por los tres primeros secretarios: Energía, 
Comunicaciones y Transportes y Hacienda, 
no se encuentran por ningún lugar, salvo en 
ese México imaginario que tienen en mente.

 
Gobernar a base de promesas es la 

constante de la administración de Enrique 
Peña Nieto, que se ha caracterizado por 
la ausencia de resultados de las acciones 
de su gobierno. A 26 meses de iniciada la 
presente administración federal, la economía 
de México está colapsada, con un peso 
mexicano que toca mínimos históricos, 
al igual que el precio internacional del 
petróleo, del que depende la tercera parte 
del presupuesto federal. No obstante lo 
anterior, el secretario de Hacienda y Crédito 
Público, Luis Videgaray, asegura que “vamos 
por el camino correcto” y que los beneficios 
de las reformas implementadas “están por 
venir y muchos de ellos ocurrirán más allá 
de la presente administración”, con lo que 
se está desmarcando de entregar buenas 
cuentas antes de terminar el presente 
sexenio.

 
Al igual que en los ámbitos político, 

social y de derechos humanos, en el terreno 
económico se vive ya una emergencia. 
Para apuntalar el peso mexicano que toca 
mínimos históricos, la Comisión de Cambios 
de México anunció este miércoles que 
subastará 52 millones de dólares diarios 
mediante subastas sin precio mínimo, 
adicionalmente a un mecanismo que ya ofrece 
200 millones de dólares cada día. También 
decidió reducir el ritmo de acumulación de 
las reservas internacionales del Banco de 

México durante los siguientes tres meses 
para proveer de mayor liquidez al mercado 
cambiario.

 
“A partir del 11 de marzo y hasta el 8 de 

junio de 2015 el Banco de México ofrecerá 
diariamente 52 millones de dólares mediante 
subastas sin precio mínimo. Al término de 
este periodo se evaluará la conveniencia 
de extender este mecanismo”, informó la 
Comisión de Cambios en un comunicado. 
El subsecretario de Hacienda, Fernando 
Aportela, indicó que el nuevo mecanismo 
de subasta diaria de dólares implementado 
por la Comisión de Cambios de México 
para apuntalar al debilitado peso, podría 
llevar al banco central a vender tres mil 
126 millones de dólares de sus reservas. 
El gobierno federal determinó suspender 
el proceso de acumulación de reservas 
internacionales de divisas durante un periodo 
de tres meses para proveer de liquidez al 
mercado de cambios del país y enfrentar 
la volatilidad que atraviesan los mercados 
financieros internacionales.

 
Ante los principales directivos de bancos, 

casas de bolsa, aseguradoras y afores, 
Luis Videgaray informó que ambas medidas 
tienen como fin “preservar la estabilidad” 
de la economía mexicana. En el marco 
de su informe sobre los avances de la 
Reforma Financiera, reiteró que se trata de 
proteger la estabilidad y eso es proteger 
la estabilidad de las familias mexicanas. 
También justificó la depreciación del peso 
frente al dólar al señalar que “de hecho, si 
medimos el valor del peso mexicano frente 
a otras monedas, lo que observamos es 
que el peso se ha fortalecido, frente al 
euro el peso tiene un fortalecimiento de 
8.25 por ciento, frente al dólar canadiense 
de 4.74 por ciento, frente al real brasileño 
más del 10 por ciento, es decir se trata de 
un fenómeno global de apreciación de la 
moneda de Estados Unidos”.

 
SUPREMA CORTE, PUTREFACTA

 Y para darnos cuenta en que se ha 

convertido la “tremenda” Corte, solo hay 
que recordar al Presidente de ésta que no 
sólo negó a dos de sus vástagos enfermos 
la manutención obligatoria sino que metió a 
la madre y a la suegra a la cárcel y que lo 
mismo hizo con otros dos menores producto 
de sus amoríos con otra empleada del lugar. 
Ahora, es Luis María Aguilar quien solicita 
la renuncia del director del canal judicial, 
Enrique Rodríguez Martínez, la de Francisco 
Barradas Ricardes, subdirector general de 
información y Alberto Villa Dávalos, director 
de área del mismo canal, así como de Marco 
Antonio Silva, subdirector de producción, 
por las denuncias hechas públicas por 
acoso sexual y laboral.

 
No se sabe en que momento Aguilar 

Silva, actual presidente de la SCJN, llamó 
a los de la PGR, porque incursionaron en el 
inmueble los del Ministerio Público Federal 
y emprendieron un cateo durante el fin 
de semana en las instalaciones del canal 
judicial. La sorpresa es que encontraron 
drogas y se dio inicio a una averiguación 
previa que sólo contempla a un empleado 
menor que se encontraba laborando en el 
lugar. Por ahora esta situación ha brindado 
el argumento que requerían para que 
las sesiones de los magistrados fueran 
transmitidas por televisión abierta, lo 
cual fue aprobado desde el 28 de febrero 
próximo pasado.

 
En esta Corte nadie parece estar limpio. 

Los escándalos han ido uno tras otro al 
descubrirse las cuantiosas fortunas que 
poseen cada uno de los magistrados y los 
fondos multimillonarios de sus retiros, mismos 
que son una bofetada para la inmensa 
mayoría de trabajadores mexicanos. Esto 
además de que también se descubrieron 
unas serie de regalos que les han hecho 
quienes se han visto beneficiados con 
sus dictámenes como es el caso de los 
bancos y las instituciones que manejan 

créditos y que pueden cobrar intereses 
sobre intereses.

 Las ganancias que estas operaciones 
les brindan lograron un enriquecimiento 
aún mayor de quienes las aprobaron.  
Por si fuera poco, en enero de este año 
el diario la Jornada publicó documentos 
que mostraron que en el 2011 cuando se 
llevaron a cabo obras de restauración y 
adecuación del canal, en un año se elevaron 
12 millones 440 mil pesos más los trabajos, 
mismos que se retrasaron 365 días. Entre 
estos abusos está el de la colocación de 
un elevador solamente para un piso con 
un costo de 723 mil 802 pesos, el cual 
bien pudo sustituirse por una cómoda y 
económica rampa.

 
El salitre que cargan los Medina Mora 

terminará por hundir aún mas a esa Corte 
cuyas actuaciones van en contra del pueblo, 
cuyos representantes en el Senado les 
dan la posibilidad de que juntos, los tres 
poderes, mantengan un control de muerte 
sobre 110 millones de mexicanos.

 
Y para acabarla de amolar, el senador 

panista Javier Corral reveló el martes la 
existencia de un acuerdo entre el PRI y 
el PAN para repartirse los tres cargos de 
Ministro de la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación que se renuevan este año. Desde 
la tribuna, el legislador acusó al presidente 
Enrique Peña Nieto de someter al Poder 
Judicial al reparto de cuotas entre partidos, 
como ha ocurrido con el IFAI y el INE. Explicó 
que “se habla de dos ministros para el PRI: 
Eduardo Medina Mora y Raúl Cervantes, y 
uno para el PAN, que todavía no se dibuja 
ante nosotros, pero que, todos sabemos, 
está enfilado”. El legislador consideró 
que “el daño a la Corte, bajo la dinámica 
de cuotas de partidos, es irreversible. Se 
envía un mensaje funesto, ominoso, para 
aquellos que se han formado bajo una 
carrera judicial”.

De nada sirvieron las protestas 
contra Eduardo Medina Mora 

Estado de los ESTADOSEstado de los ESTADOS
Por Lilia Arellano
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No existe revanchismo 
político, ni mucho menos en 
contra del Layín: Jorge Segura

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- “No existe un revanchismo 
político en contra del presidente 
municipal de San Blas Hilario 
Ramírez Villanueva, mejor conocido 
como“Layín”, ni mucho menos; el 
Órgano de Fiscalización Superior 
(ÓFS)actuó bajo consigna alguna 
en contra de los ex tesoreros 
municipales de 4 ayuntamientos, 
de administraciones anteriores, 
incluyendo San Blas, sin distinción 
de colores. La Cámara de Diputados 
no puede excederse en sus 
funciones, de lo contrario se 
incurre en un ilícito”.  Afirmó el 
presidente de la Comisión de 
Gobierno del Congreso del Estado, 
Jorge Humberto  Segura López.

“Sin embargo, -advirtió- el ÓFS, 
realizará una auditoría integral a 
la actual administración municipal 
del Ayuntamiento de  San Blas, 
con la finalidad de corroborar si 
existe o no desviación de recursos 
públicos.

Reiteró que “la Cámara de 
Diputados no actuó con tibieza 
en el caso Layín, sino que se 
actuó de acuerdo a la legalidad, 
porque en el caso de los cuatro 
ex tesoreros que fueron señalados 
por el ÓFS por presunto desvío 

de recursos públicos”. Señaló 
que estos funcionarios fueron 
notificados en tiempo y forma por 
el Órgano sobre las irregularidades 
e inconsistencias en que habían 
incurrido.“Sin embargo, hicieron 
caso omiso de estas observaciones 
y ahora se está cumpliendo con la 
ley para se compruebe la correcta 
aplicación del recurso o en otro 
de los casos se pague el daño al 
erario público”.

Dejó en claro, “en ningún 
momento se actuó con revanchismo 
político, ni tampoco el ÓFS actuó 
bajo consigna alguna en contra de 
estos funcionarios; para nada, es 
igualito para todos. Sin embargo 
se debe aclarar, que los recursos 
públicos se ejercen con toda 
transparencia y responsabilidad”.

Como se recordará el pasado 28 
de febrero el alcalde de San Blas 
celebró su cumpleaños con bombo 
y platillo con la presentación de 
la Banda El Recodo y ante miles 
de personas, situación que generó 
una serie de sospechas sobre el 
origen de los recursos utilizados 
en esa fiesta,en la que ya es de 
todos conocido el suceso de la 
joven que bailaba con el alcalde y 
que ha dado mucho de qué hablar.

Segura López, señaló que “para 
que se pueda proceder en contra 

Por Oscar Verdín Camacho

Los trabajos de retiro de un viejo 
techo y en peligro de caer, en el 
Pasaje México, no es sólo lo que se 
requeriría para dar mayor seguridad 
a los comerciantes y compradores 
que acuden. 

En los últimos días, por la entrada 

del lado de la avenida México ha 
sido retirado escombro, por lo que el 
ingreso ha sido por la calle Veracruz.

Cuestionados algunos comerciantes, 
negaron que los trabajos vayan a 
incluir cambios de ubicación de los 
puestos, lo que en años anteriores 
ha sido alertado por personal de 

protección civil.
Y es que, ha sido observado, lo 

ideal en el Pasaje México es que es 
que no existan obstáculos entre una 
entrada y la otra, sino que el visitante 
pueda observar la salida opuesta 
desde el momento en que ingresa.

Sin embargo, el lugar se ha 
convertido en un laberinto en el que 

en ocasiones se dificulta alcanzar 
la salida.

Ello es algo que en anteriores años 
insistieron elementos de protección 

civil. La necesidad de retirar algunos 
puestos, por seguridad de todos, 
puesto que se generaría un caos en 
caso de que haya una emergencia 
por salir, por ejemplo en un incendio.

En Pasaje México, necesario 
reubicar puestos por seguridad

* El techo ya está siendo cambiado, pero ahora falta 
terminar con el laberinto en que se ha convertido.

Rafael González Castillo 

Están muy inquietos  los 
maiceros del sur porque hasta 
el momento la SAGARPA  no les 
ha informado si la federación y el 
estado  subsidiarán los precios 
del maíz. Los productores en 
noviembre  pasado solicitaron 
el apoyo porque con  lo que les 
pagaron por el grano no se cubren 
ni los  costos de producción. 

La tonelada  del alimento  se 
vendió a dos mil 800 pesos y los 
campesinos esperan   cuando 
menos  tres mil  y nadie se los 
quiso  dar.

Por el desplome de los precios 
del maíz  los hombres del campo 
perdieron  arriba de 300 pesos 
por cada mil kilos.

El pasado  martes a través  
de este medio el diputado por el 

sector, Francisco   Javier Monroy, 
dijo que el Congreso del Estado 
y la federación habían  aprobado  
por gestiones del gobernador  
Roberto Sandoval Castañeda  
diez millones de pesos  para 
apoyar a  los productores. Pero 
hasta el  momento la información 
de les ha   llegado.

En caso dado  de que no 
llegue el subsidio  los maiceros 
del sur perderán alrededor   de 
30  millones de pesos por el 
desplome  de los precios del 
grano afirman los afectados que 
se negaron a dar sus nombres 
por  razones  obvias.

De persistir el problema  en el 
próximo temporal  los maiceros  
del sur lo pensarán  dos veces  
antes  de sembrar  porque  llevan 
tres años que su  actividad no 
les deja  ni para vivir.     

Perderán 30 millones de 
pesos los maiceros del sur 
si no les llega el subsidio

del presidente municipal de San 
Blas, por este hecho tiene que 
haber de por medio una denuncia”.

A pregunta expresa de 
variosreporteros de diferentes 
medios de comunicación, luego 
de  que el Instituto Nacional de las 
Mujeres exigió a las autoridades 
de Nayarit aplicar una sanción a 
Hilario Ramírez Villanueva por 
el atentado al pudor  contra una 
joven que cometió durante la fiesta 
que celebró por su cumpleaños, el 
líder del Congreso Local explicó 
que precisamente es necesaria 
la presentación de una denuncia 
por la parte ofendida, para que las 
autoridades tengan elementos para 
actuar: “pero hasta donde sabemos 
no hay ninguna denuncia;-dijo- en 
caso de presentarse la denuncia 
correspondiente las autoridades 
competentes decidirán cuál es la 
sanción para Ramírez Villanueva, 
y si en esa decisión se determina 
que debe darse la participación del 
Congreso del Estado, entonces se 
hará lo conducente a este hecho”.

Remarcó: “en nuestro estado 
las leyes para que las mujeres 
sean respetadas existen, pero 
que sigue faltando la cultura de la  
denuncia.En mi opinión, lo ocurrido 
en la comunidad de Huaristemba, 
el pasado 28 de febrero, sí se 
puede considerar como una falta 
de respeto, no sólo a la joven que 
en esos momentos bailaba con el 
presidente municipal de San Blas, 
sino para todas las mujeres en 
general. Sin embargo si no hay 
denuncia de por medio por parte 
de esta joven, nada puede hacerse 
al respecto”.
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Avión solar emprende histórico 
vuelo alrededor del mundo

Realiza coordinación de trabajo la CDI 
con varios alcaldes nayaritas: Pipiripau

Dubai. El avión Solar Impulse 
2 emprendió vuelo este lunes 
en Abu Dhabi, capital de los 
Emiratos Árabes Unidos, para 
una primera vuelta al mundo sin 
una sola gota de carburante, con 
el fin de promover las fuentes 
de energías limpias.

El aparato, pilotado por el suizo 
André Borschberg, despegó a las 
07 horas 12 locales (04horas 12 
GMT) del aeropuerto Al Bateen 
de Abu Dabi rumbo a Mascate, 
capital de Omán, donde es 
esperado al final del día, indicó 
en el lugar un periodista.

Bertrand Piccard y André 
Borschberg, fundadores y pilotos 
de Solar Impulse, dijeron el 
domingo en un comunicado que 
esperan alentar el reemplazo de 
"viejas tecnologías contaminantes 
con tecnologías l impias y 
eficientes". El vuelo inicia y 
termina en Abu Dhabi.

Solar Impulse estuvo detrás 
de la primera aeronave capaz de 
volar día y noche sin combustible, 
impulsada únicamente por la 
energía del sol.

La aeronave Si2 que es 
utilizada en el viaje alrededor 

del mundo es de una sola plaza 
y está fabricada de fibra de 
carbono. Tiene 17 mil 248 celdas 
fotoeléctricas que suministran 
al avión energía renovable. 
Las celdas solares recargan 
cuatro baterías de polímero de 
litio totalizando 633 kilogramos 
cada una.

El avión tiene una extensión 
de las alas de 72 metros (236 
pies), mayor a la del Boeing 
747, pero pesa sólo 2 mil 300 
kg , aproximadamente lo que 
pesa un automóvil.

Borschberg hará cambio de 
pilotos con Piccard durante 
escalas. Algunos tramos del viaje, 

como el cruce de los océanos 
Pacífico y Atlántico, podrían 
significar cinco o seis días 
seguidos de vuelo en solitario.

El dúo tiene planeado escalas 
en Omán, India, Mianmar y 
China, antes de cruzar el Océano 
Pacífico a Hawái.

Después de Hawái, se dirigirán 
a Phoenix, Arizona, y al puerto 
aéreo más grande de Nueva York 
—el Aeropuerto Internacional 
John F. Kennedy. El curso a 
través del Atlántico dependerá 
del clima, y podría incluir una 
escala en el sur de Europa o 
Marruecos antes de terminar 
en Abu Dhabi a fines de julio.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-La Delegación Estatal 
para el Desarrollo de los Pueblos 
Indígenas en Nayarit, que preside 
Sergio González García, viene 
real izando una magni f ica 
coordinación de trabajo con los 
presidentes municipales de El 
Nayar, Octavio López de la Cruz; 
Tepic, Leopoldo Domínguez 
González; Rosamorada, Tomás 
Cervantes de Dios; Acaponeta, 
Malaquias Aguiar Flores; Huajicori, 
Sergio Rangel Cervantes; Ruiz, 
Víctor Manuel Abud Pérez; Santa 
María del Oro, Procopio Meza 
Nolasco y de la Yesca, Yahir de 
Jesús Paredes Castañeda.

Por lo que en fecha reciente 
se reunió con los alcaldes en 
las instalaciones de la CDI, para 
revisar la documentación de los 

proyectos que los Directores de los 
Coplademun de los mencionados 
municipios, elaboraron derivados 
de las peticiones que recogieron 
los alcaldes de las necesidades 
más apremiantes de obra pública 
y social que están solicitando sus 
representados de las comunidades 
indígenas.

Cabe mencionar que el 
funcionario federal, Sergio 

Por Oscar Verdín Camacho 

El Instituto Nacional Electoral 
(INE) está realizando un trabajo 
de campo, en la búsqueda de 
ciudadanos que resultaron 
seleccionados en un sorteo, para 
que participen como funcionarios 
de casilla en la jornada electoral 
de julio próximo, en que se elegirá, 
en el caso de Nayarit, a diputados 
federales.

De acuerdo con personal que 
labora en el INE, no son pocos 
las personas que presentan 

alguna justificación para evitar 
ser funcionarios de casilla.

Por ejemplo, hay desde quien 
argumenta que estará fuera del 
estado o tendrá algún trabajo 
especial en esos días.

Fue explicado que, en esos 
casos, la citada negativa debe 
argumentarse por escrito en 
un formato del propio INE, que 
después procederá a capacitar a 
los ciudadanos que sí aceptaron 
participar como funcionarios de 
casilla.

El INE, en la búsqueda 
de funcionarios de casilla

* Se está en los días de búsqueda de 
quienes, saliendo sorteados, aceptarán 

participar en la jornada electoral.

González García, subrayó en 
entrevista, que luego de que el 
personal técnico a su cargo revise 
todos los proyectos presentados 
enviados por los Presidentes 
Municipales, a la mayor brevedad 
la delegación de la CDI del estado 
los entregará para su aprobación 
a la Dirección de la Coordinación 
General para el Desarrollo de los 
Pueblos Indígenas del país que 
preside, Nubia Mayorga Delgado.

En este 2015,  d i jo  e l 
entrevistado, que por instrucciones 
del Presidente Enrique Peña 
Nieto, será mayor el presupuesto 
destinado a ejercerse en beneficio 
de las etnias nayaritas, por lo que 
habrá más proyectos productivos, 

como son; huertos de traspatio, 
aves de corral, cocinas populares, 
vulcanizadoras, talleres de costura 
entre otros, “con lo que seguiremos 
impulsando el desarrollo de las 
localidades indígenas y con ello 
mejorando el nivel de vida de sus 
habitantes, ya que se estarán 
generando más empleos para 
las familias”, y esto gracias a la 
buena coordinación que se tiene 
con los alcalde y el gobernador 
del estado, Roberto Sandoval 
Castañeda.

Por último enfatizó el delegado 
de la CDI, Sergio González 
García, “que siendo mayor el 
presupuesto para este 2015 habrá 

más ejecución de obra pública y 
social en infraestructura de agua 
potable, drenaje, letrinas, vivienda, 
electrificación fotovoltaica y solar, 
puentes, caminos carreteras, 
salud, educación, deporte, 
empedrados entre otras, por lo 
que seguiremos transformando 
a las comunidades indígenas 
de El Nayar, La Yesca, Ruiz, 
Tepic, Rosamorada, Acaponeta, 
Santa María del Oro y Huajicori, 
asimismo fortaleceremos la 
coordinación de trabajo con 
la Sedesol, Liconsa, Diconsa, 
Semarnat, Sedatu etc., tal como 
lo ha ordenado desde el inicio 
de su gobierno el mandatario 
nacional, Enrique Peña Nieto”.
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Tomaremos medidas para evitar 
desvío de recursos: Segura López

Falsos y mentirosos resultaron los regidores 
y el diputado del PRD en Villa Hidalgo

Por Edmundo Virgen

Los habitantes del poblado de Villa 
Hidalgo, aseguran que sus representantes 
populares de extracción perredista, ya sea 
regidores y su diputado, han resultado 
ser una partida de políticos hipócritas, 
falsos y mentirosos, ya que durante las 

pasadas elecciones locales acudieron a 
todos los ejidos a solicitar el voto, pero 
luego de lograr el triunfo se olvidaron por 
completo de sus promesas y ahora hasta 
tienen amnesia, porque no se acuerdan 
de lo que prometieron.

En su queja, este grupo de vecinos 
señala, que en la población hay tres casas 
de gestoría, una es la del ex diputado 
local priista en la XXIX Legislatura Emilio 
González, quien a pesar de que no tiene 
cargo político, es con quien acuden los 
vecinos a hacer alguna petición, porque 
es donde encuentran solución a su 
problemática, sea lo que sea, incluso 
afirman que si a Emilio se le encuentra por 
la calle y lo aborda la gente, ahí mismo 
les ofrece su apoyo.

 De las otras casas de gestoría, estas 
si son de lo peor, una es la del regidor del 
PRD Javier Jamit Quiñones, quien no paga 
ni la renta de su Casa de Gestoría, que 
se ubica por calle Bravo, casi esquina con 

Niños Héroes, y donde el propietario de la 
finca tiene desde el mes de septiembre en 
que tomó posesión del cargo cobrándole 
la renta y Jamit ni se hace preocupa, es 
más, hasta se hace el sordo y se enoja 
porque le cobran, y lo peor de todo es que 
se niega a desocupar el inmueble, donde 
para no variar, no resuelve ninguna  de las 
peticiones que le hace la población y el 
colmo del cinismo, es que señala que no 
puede resolver ninguna petición porque 
la presidenta municipal Fátima del Sol, 
lo tiene sin dinero para hacer la gestión 
social, y remarca que la alcaldesa es la 
culpable de todo, que es por eso que no 
puede ayudar a la gente de Villa Hidalgo, 
afirma el regidor sinvergüenza.

Otra Casa de Gestoría que solo es un 
Elefante Blanco, es la de la también regidora 
del PRD Jassive Modad González, quien 
al igual que su homologo perredista, para 
lo único que sirven es para estar pegados 
a la ubre del presupuesto ganando un 
sueldazo que no desquitan, porque la 

población, esos que les dieron el voto 
nada les merecen.

Además indicaron, que estos dos 
regidores sinvergüenzas, tienen negocios 
abarroteros en esta población y ambos 
se oponen rotundamente a que se instale 
la tienda Aurrera, empresa que tiene 
planes de establecerse en Villa Hidalgo y 
aunque el pueblo quiere que llegue esta 
negociación porque los comerciantes 
locales venden muy caro los productos 
al consumidor,  aparte de que generara 
empleos, estos dos regidores se oponen, 
ya que alegan que con la instalación de 
Aurrera sus ganancias se verán afectadas.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-“Ante la cercanía 
del nuevo proceso electoral 
federal 2015 que se avecina 
en la entidad, los diputados 
locales, tenemos como primer 
objetivo implementar las medidas 
necesarias para evitar el desvío 
de recursos del Poder Legislativo 
en las campañas electorales 
que iniciarán a partir del 5 

de Abril próximo”, lo anterior 
fue expresado por el líder del 
Congreso del Estado, diputado 
local, Jorge Humberto Segura 
López.

Manifestando el líder de la 
bancada priista y Presidente 
del Congreso del Estado de 
Nayarit, que en la pasada 
Sesión Ordinaria celebrada el 
pasado día martes, los diputados 

que conforman la 
XXXI Legislatura 
Local, aprobaron 
este punto de 
acuerdo, para 
de esta manera 
evitar el posible 
apoyo a cualquier 
c a n d i d a t o  o 
el  desvió de 
recursos ,  en 
las horas de 
t r a b a j o  y a 
establecidas para 
los trabajadores 
d e l  P o d e r 
Legislativo.

Por lo que 
especificó, “dicho 
acuerdo consiste 
en que el personal 

del Poder Legislativo, respete su 
horario de trabajo, que es de 8 
de la mañana a tres de la tarde 
de lunes a viernes, y no realice 
ninguna actividad política en 
favor de algún partido político  
o de cualquier candidato de los 
partidos políticos que estarán 
participando en este nuevo 
proceso electoral federal del 
2015”.

Abundó el Presidente de 
la Comisión de Gobierno al 
señalar, que los legisladores 
locales que conforman la XXXI 
Legislatura Local,  no podrán  
hacer proselitismo político 
cuando acudan a sesiones 
públicas, estar en comisiones 
y/o en casos de gestoría social, 
solamente podrán hacerlo en 
sus tiempos libres, por lo que 
de otra manera estaremos 
cuidándonos unos a otros para 
no caer en errores del mismo 
blindaje electoral.

Por último señaló, el Presidente 
del Congreso del Estado, que 
el Instituto Nacional Electoral, 
estará al pendiente de las 
irregularidades que llegue a 
cometer cualquier legislador de 

los que conforman los partidos 
políticos que existen dentro de la 
XXXI legislatura Local, para que 
se atengan a las consecuencias 
y sanciones  por violentar la ley 
electoral.  

VIDEGARAY: MÉXICO CON SISTEMA 
FINANCIERO MÁS SÓLIDO

- - - - - - -
Que explique Videgaray
los motivos de su aserto
porque donde quiera hay
tipos que están medio muertos
pues no hay lana en su morral.

E P I G R A M A
Por: Igibato
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* Igual se presentan en un niño pequeño, que en los adultos mayores; por 
lo que hay que extremar precauciones y evitar riesgos innecesarios.
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Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- “Nadie queda exento de padecer 
las enfermedades gastrointestinales, pues 
igual se presentan en un niño pequeño que 
en los jóvenes, adolescentes, adultos y 
adultos mayores, el riesgo es mayor durante 
la temporada de calor que está próxima 
a iniciar, por lo que hay que extremar 
precauciones para evitar enfermarse, ya 
que lo mejor es prevenir, ante todo, y no 
lamentar las consecuencias que muchas 
veces pueden ser más graves”. Manifestó 
el titular de la Secretaría de Salud  en 
Nayarit (SSN), Pavel Plata Jarero.

Agregó: “debido a que ya se acerca la 
temporada de calor, se prevé un importante 
incremento en casos de enfermedades 
gastrointestinales, pues el aumento en las 

temperaturas provocan descomposición 
en la comida y ante ello se deben de 
tomar ciertas precauciones para evitar 
enfermarse”.

Explicó que la diarrea, salmonelosis, 
dolor estomacal, entre otras más, son 
bastante común durante los meses de 
calor. Por loque recomienda a la población 
que todos los mariscos los coman bien 
cocidos, laven frutas y verduras, así como 
las manos antes y después de ir al baño 
y si es posible eviten comer en la calle, 
ya que esto incrementa la posibilidad de 
enfermarse.

Explicó que la Secretaría por su parte 
estará realizando un exhaustivo operativo 
en el que restaurantes, botaneros y 
puestos ambulantes serán revisados 
constantemente para verificar que puedan 

cumplir con las especificaciones de 
higiene, así como también inspeccionar 
que los alimentos que ofrecen tengan 
un bueno manejo y preparación de los 
alimentos, sobre todo de los mariscos.

El operativo, explicó, se estará 
implementando en todos los municipios 
nayaritas, así como también en los demás 
Estados del país, dado a que este mismo 
es a nivel nacional.

Pavel Plata añadióque la deshidratación 
también es propia de la temporada, y 
quienes están mucho mas propensas 
de padecerla son los niños y ancianos, 
para lo cual es importante si se detecta 
un cuadro así, la persona tiene que ser 
inmediatamente llevada a una unidad de 
salud en donde se le atenderá y se les 

proporcionará el suero oral.

Destacó que cada vez las condiciones 
climáticas, son mas extremas y ante ello 
se incrementa el riesgo de enfermarse, 
sobre todo en los niños menores de cinco 
años y de adultos mayores, así como 
los que viven las zonas serranas, “ante 
lo cual esteremos atentos en todas las 
clínicas del sector Salud en la entidad, 
ante cualquier contingencia que pudiera 
presentarse para que pueda ser atendida 
de inmediato”.Concluyó.

  Para atestiguar la puesta en 
operación del Parador Seguro 
en la caseta de cobro de Santa 
María del Oro, punto de descanso 
de quienes transitan por las 
carreteras nayaritas, José de Jesús 
Hernández Preciado, presidente 
de la Confederación Patronal de la 
República Mexicana (COPARMEX), 
acompañó a Jorge Alfredo Anguiano 
Terríquez, Comisario y Coordinador 
de la Policía Federal en el Estado 
de Nayarit.

Asimismo, estuvo acompañado 
de los consejeros de Coparmex 
Víctor Aguilar, encargado de la 
Comisión de Seguridad y Protección 
Civil, así como de Abel Torres, de 
la Comisión de Red de Negocios. 
Hernández Preciado, reiteró la 
disposición de las y los empresarios 
a trabajar en equipo para lograr 
mayores beneficios como el Parador 

Seguro en otros puntos del Estado 
y reconoció el trabajo realizado 
en el tema de seguridad pública 
para el bien común.

Por su parte, Anguiano Terríquez 
estableció,  "estamos muy contentos 
por este resultado derivado de los 
trabajos y gestión del Grupo de 
Coordinación del Autotransporte 
en el que participan las tres 
instancias de Gobierno, las 
Cámaras y Organizaciones de 
Transportistas, Empresariales y 
la empresa concesionaria de los 
tramos de autopista de nuestro 
estado". De igual manera, externó 
su reconocimiento a quienes 
participaron en la realización de 
esta obra y reiteró su disposición 
para seguir trabajando unidos y 
mantener el orden que hoy se vive 
en el Estado.

En época de calor nadie queda exento de sufrir 
enfermedades gastrointestinales: Pavel Plata 

"Parador seguro, ejemplo de 
buena coordinación: COPARMEX 



Jueves 12 de Marzo de 2015Política

* La delegación está compuesta por 380 competidores en 
todas las categorías
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Lista la delegación de Nayarit 
rumbo a la Olimpiada Regional 2015

Este jueves viaja la mayor parte 
de la delegación de Nayarit a la 
Olimpiada Regional 2015. Del 12 
al 15 de marzo, en las ciudades 
de Guadalajara, Jalisco, y Morelia, 
Michoacán, se llevará a cabo la 
última fase de la Etapa Regional 
de la Olimpiada en las disciplinas 
de baloncesto, béisbol, boxeo, 
boliche, charrería, levantamiento de 
pesas, luchas asociadas y voleibol 
de Sala, en la que participará 
la delegación nayarita que está 
integrada por 380 competidores 
en todas las categorías.

“Los nayaritas con gallardía 
buscarán la victoria en las olimpiadas 
regionales para competir altivos y 
con orgullo, porque así es Nayarit”, 
señaló el Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda.

La Olimpiada Regional es 
una competencia de deportes 
multidisciplinarios en el que 
participan atletas amateur de 
todo el país, con el fin de impulsar 
el desarrollo de la cultura física 
y el deporte en los niños y 
jóvenes. Su objetivo primordial 
es detectar talentos deportivos 
para estimularlos y conformar las 
selecciones nacionales juveniles 
que participarán en los Juegos 
Cent roamer icanos,  Juegos 
Panamericanos y Juegos Olímpicos.

Destaca en este contingente 
Carolina Guadalupe Lugo Robles, 
quien apenas hace cuatro días 
regresó de China, en su tercera 
visita al país asiático; “estuve seis 
semanas concentrada en Shangai 
con la Selección Nacional de 

Levantamiento de Pesas, ahora 
vengo a este Regional en donde 
espero una dura competencia, 
pondré todo de mi parte para 
alcanzar el pase a la Olimpiada 
Nacional”, manifestó.

Lugo Robles, ganadora del 
Premio Estatal del Deporte, ha 
participado en el Campeonato 
Mundia l  Juveni l  en Perú, 
Eslovaquia y Tailandia; así como 
en Panamericanos Junior, celebrado 
en Ecuador, Colombia, Chile y 
Estados Unidos. En todas las 
comptencias ha ganado medalla 
para México.

Debutó en la Olimpiada Nacional 
en el 2009, en competencia 
celebrada en Hermosillo, Sonora, 
y hasta la fecha siempre ha 

conseguido el podio para Nayarit. 
La halterista participa en la división 
de los 58 kilogramos, considerada 
la más competida a nivel mundial.

El contingente nayarita saldrá 
este jueves y viernes en distintos 
horarios. En Guadalajara se 
realizará la competencia en las 
disciplinas de beisbol, boxeo, 
boliche, charrería, luchas asociadas 
y levantamiento de pesas; mientras 
que en Morel ia 
habrá de realizarse 
la eliminatoria en 
baloncesto y voleibol 
de sala.

“El jueves por 
la noche habrá 
junta previa para 
los deportes de 
conjunto, mientras 
que para los deportes 
individuales será 
d e p e n d i e n d o 
de l  ca lenda r i o 
c o m p e t i t i v o . 
C o n f i a m o s  e n 
que habrá buenos 
resultados”, afirmó 
Roge l i o  López 

Galindo, responsable del área 
de Olimpiada del Instituto Nayarita 
de Cultura Física y Deporte.

Añadió que todos los deportistas, 
entrenadores y delegados recibieron 
uniforme de competencia, traslados 
a las ciudades, hotel y alimentación 
proporcionados por el Gobierno 
del Estado, que encabeza el 
Gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda
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*Mensaje de la 
conferencista Claudia 
Amor a servidoras y 
servidores judiciales

Debemos enriquecer cada día nuestro ser y 
transmitir a ese valor a quienes nos rodean

Política

50 por ciento de descuento 
en los cursos de ICATEN

Nuevos  autobuses con horarios de salidas todos 
los días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313
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 “Debemos enriquecer día a día 
nuestro ser y transmitir ese valor a 
todos los que nos rodean, incluyendo 
por supuesto a quienes servimos”, 
es el mensaje que dejó a personal 
del Poder Judicial de Nayarit la 
conferencista Claudia Amor, al 
exponer el tema “Sentido de la vida 

Con el propósito de apoyar 
la economía de todos los 
nayari tas y faci l i tar su 
preparación, por instrucción del 
Gobernador Roberto Sandoval, 

el Instituto de Capacitación 
para el Trabajo del Estado 
(ICATEN) está otorgando 
becas del 50 por ciento de 
descuento en cualquier curso 

o especialidad que oferta.

Paulina Sánchez Sánchez, 
Directora del ICATEN, informó 
que los apoyos se están 

y autoestima”.
Ante hombres y mujeres al servicio de 

la impartición de justicia, congregados 
en el auditorio Rey Nayar del edificio 
del Tribunal Superior, la expositora 
reiteró que “si estamos bien vamos 
a estar bien con los demás”. 

Agregó que el sentido de la vida 
debemos buscarlo día a día; mostrar 
gratitud porque estamos vivos, 
hacer lo que amamos, reconocer 
nuestro gran valor como personas 
y así –reiteró-- encontrar el sentido 
de nuestra existencia.

Luego de su motivante exposición 
con motivo del Día Internacional de 
la Mujer, la psicóloga y escritora 
nayarita recibió un reconocimiento 
de las autoridades judiciales, así 
como palabras de afecto y un fuerte 
aplauso de los asistentes.

otorgando a la ciudadanía 
en general con el objetivo 
de facilitar la capacitación 
a quienes necesiten de ella. 
Detalló que hay una gran 
variedad de cursos, entre 
los que destacan elaboración 
de pasteles y productos de 
repostería, windows e internet, 
maquillaje de rostro, uñas 
acrílicas, inglés, asistente 
educativo y especialidad en 

masajes son sólo algunos de 
los cursos que se ofrecen en 
el ICATEN.

La funcionaria estatal explicó 
que quienes quieran ingresar a 
alguno de los cursos y adquirir 
la beca del 50 por ciento, 
deben acudir a inscribirse 
en el módulo que tiene el 
ICATEN instalado en la Feria 
de Nayarit 2015 -ubicado en el 
pabellón de educación- donde 
de manera directa les harán 
el descuento que será válido 
para cualquier municipio del 
estado.

Sánchez Sánchez extendió 
la invitación a quienes visiten 
la feria a que acudan al 
stand del ICATEN, donde 
podrán recibir por parte 
del alumnado del instituto, 
masajes, corte y arreglo de 
cabello, maquillaje y peinado, 
rizado de pestañas, aplicación 
de uñas y decoración, además 
la adquisición postres.
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•	 Una	vez	que	presentó	iniciativa	de	Acuerdo	Legislativo,	el	legislador	Manuel	
Bernardo Carbonell Ortega celebró este encuentro con el Auditor General del Órgano 

de	Fiscalización	Superior.
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Tepic.- A fin de conocer la 
ejecución de las auditorías 
que se llevarán a cabo durante 
el presente año por parte 
del Órgano de Fiscalización 
Superior, en reunión con los 
integrantes de la Comisión de 
Hacienda, Cuenta Pública y 
Presupuesto, el Auditor General 
del Órgano de Fiscalización 
Superior, Roy Rubio Salazar, 

presentó el Programa Anual 
de Auditorías del ejercicio 
fiscal 2014.

Al  dar  a conocer la 
información, el Auditor General 
mencionó que se contempla 
la  audi tor ía  f inanciera, 
patrimonial, programática y 
presupuestal con un total 
de 172 auditorías, 64 en el 

área financiera,  46 de obra 
pública y 66 de evaluación del 
desempeño.

De igual forma, Rubio 
Salazar, mencionó que en esta 
ocasión se contempla realizar 
auditorías a la Universidad 
Autónoma de Nayarit, el Instituto 
Estatal Electoral y el Instituto 
de Transparencia y Acceso a 

la Información Pública, y como 
todos los años a los tres Poderes 
del Estado, Ayuntamientos, 
órganos autónomos, fondos 
y fideicomisos.

Posterior a la presentación 
de la iniciativa de Acuerdo que 
fue turnada para su estudio 
a la Comisión de Hacienda, 
Cuenta Pública y presupuesto, 

Congreso del Estado recibe del OFS el programa 
anual de auditorías ejercicio fiscal 2014

La secretaria de Turismo 
en el estado, Catalina Ruiz 
Ruiz, informó que la promoción 
nacional e internacional de 
Riviera Nayarit continúa dando 
muy buenos resultados, ya que 
actualmente Nuevo Vallarta es 
líder en ocupación hotelera en 
el país.

Con una ocupación del 93 por 
ciento de habitaciones de hoteles 
en los primeros meses de 2015, 
Nuevo Vallarta sigue siendo de los 
destinos mexicanos favoritos del 
turismo, revelan los monitoreos 
del Sistema DATATUR.

Catalina Ruiz destaca que con 
la promoción turística en conjunto 
con Vallarta se ha incrementado el 
turismo que visita nuestra entidad, 
ya que pasamos de tercer lugar 
en 2014 a estar en primer lugar 

en los primeros meses de 2015.

El año pasado, Nuevo Vallarta 
fue el tercer destino de playa con 
el mayor porcentaje de ocupación 
hotelera, con un registro de 
72.9 por ciento y solo debajo 
de Riviera Maya y Cancún, con 
porcentajes de 79.4 y 75.2 por 
ciento, respectivamente.

Ci f ras  de l  S is tema de 
Estadísticas DATATUR señalan 
que el año pasado, Nuevo Vallarta 
fue visitado por un millón 163 mil 
59 turistas, es decir, prácticamente 
el equivalente al total de habitantes 
del estado de Nayarit.

El total de visitantes que 
arribaron al destino de playa de 
Nayarit es de 729 mil 309 turistas 
nacionales y 433 mil 750 turistas 
extranjeros.

Nuevo Vallarta líder a nivel 
nacional en ocupación hotelera

mediante la cual se exhorta 
al Órgano de Fiscalización 
Superior del Estado de 
Nayarit a transparentar el 
procedimiento resarcitorio 
en el Estado, su autor, el 
representante parlamentario 
del  Part ido Movimiento 
Ciudadano, diputado Manuel 
Bernardo Carbonell Ortega, 
celebró la realización de esta 
reunión colegiada con el 
Auditor General del Órgano 
de Fiscalización Superior y de 
los auditores especiales, para 
conocer de forma oportuna los 
procedimientos de fiscalización 
y a qué sujetos obligados les 
corresponden las auditorías.

En esta reunión colegiada, 
los representantes populares 
nayaritas de todos los partidos 
políticos coincidieron en que la 
responsabilidad de fiscalizar, es 
una responsabilidad compartida 
la cual debe desarrollarse de 
forma responsable.

Es importante mencionar, 
que esta reunión se realizó en 
términos de lo dispuesto en el 
artículo 11 de la Ley del Órgano 
de Fiscalización Superior y el 
artículo 10 fracciones XIII y 
XIV del Reglamento Interior; 
Gobierno Interior 11 fracción 
IV de la Ley del Órgano de 
Fiscalización Superior del 
Estado.
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   *****SE REUNE LA 
COMISION DE JUSTICIA Y 
DERECHOS HUMANOS, que 
preside la diputada, María 
Angélica Sánchez Cervantes. 
Este martes pasado 10 de 
Marzo, se reunieron los 
diputados, integrantes de 
la Comisión de Justicia y 
Derechos Humanos, de 
la H. XXXI Legislatura del 
Congreso Local, más los 
diputados agregados, en la sala de 
Comisiones “Esteban Baca Calderón” 
de la Cámara de Diputados de Nayarit. 
Paraanálisis y aprobar, la iniciativa de 
decreto, que reforma y adiciona, diversas 
disposiciones de la Ley Orgánica, de la 
Comisión de Defensa de los Derechos 
Humanos, para el Estado de Nayarit. Y 
el reglamento, para el Gobierno Interior 
del Congreso Local, en materia de 
comparecencias, de servidores públicos, 
presentada por la Diputada, María Angélica 
Sánchez Cervantes. Esto con el fin, de 
fortalecer las recomendaciones que 
muchas de ellas, son ignoradas por la 
mayoría de los funcionarios. Por la falta 
de conocimiento en materia de derechos 
humanos, algunos diputados se hicieron 
“bolas” al hacer sus planteamientos; en 
su momento, el Diputado, Luis Manuel 
Hernández Escobedo, propuso cambiar 
el concepto de:Cámara de Diputados por 
el de Congreso, el cual fue aprobado por 
unanimidad. Finalmente, fue aprobada 
por unanimidad la iniciativa de decreto, 
presentada por la Diputada, María Angélica 
Sánchez Cervantes.

*****CONTROLADA LA PLAGA DEL 
SORGO, EN EL NORTE DEL ESTADO 
DE NAYARIT. Ante la manifestación de la 
plaga, del gusano soldado, que afectaba 
los cultivos de sorgo, en la zona norte 
del estado. Los campesinos productores 
afectados, solicitaron la intervención del 
Diputado Local, Martín González Cosío, 
para que hiciera las gestiones ante las 
autoridades correspondientes, para la 
solución del problema. Por su parte, 
el Diputado Martín González Cosío, 
atendiendo la petición de los campesinos, 
realizó la gestión correspondiente, ante 
el Titular de la Secretaría de Agricultura, 
Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y 
Alimentación (SAGARPA), para que se 
tomaran las medidas necesarias en el 
control y erradicación de la plaga, para 

evitar las afectaciones que luego se 
transforman en pérdidas para el campesino.

*****VISITE Y CONOZCA EL MUSEO 
“JUAN ESCUTIA” DE TEPIC, LE VA A 
GUSTAR. El museo “Juan Escutia” se 
encuentra ubicado por la calle Hidalgo 
No. 71 al Oriente, Col. Centro, de Tepic, 
Nayarit. El Museo “Juan Escutia”, consta de 
tres salones, cada uno con sus respectivos 
temas: 1.- El Tepic de Juan Escutia, 2.- El 
Compromiso, 3.- Juventud Heroica. En el 
Museo “Juan Escutia”, no solamente se 
cuenta con la biografía, del Cadete Heroico, 
van de la mano también, la historia de 
Nayarit (antes Séptimo Cantón de Jalisco) 
y de México, así como la narrativa de los 
hechos, vividos en esa época, producto de 
la invasión Norteamericana. También se 
conservan piezas antiguas, como prueba 
de nuestro pasado y la cultura nuestra. 
El Museo “Juan Escutia”, cuenta con 
tres personas preparadas y talentosas, 
que atienden y guían al visitante con 
profesionalismo; Lupita Lomelí y Cecilia 
Luna. El Museo “Juan Escutia”,cuenta 
con la característica “de incluyente”,ya 
que sus asistentes, están capacitados, 
para manejar el método o lenguaje, para 
invidentes. El Museo abre de martes a 
sábado,con horario de 10 de la mañana 
a 2de la tarde y de 4 de la tarde a 7 de 
la noche y los domingos: de 10 de la 
mañana a 2 de la tarde.

   *****TOTALMENTE INSTALADO, EL 
CONSEJO DE DESARROLLO SOCIAL 
MUNICIPAL 2015. Al tomarles la protesta, 
el Presidente Municipal de Tepic, Leopoldo 
Domínguez González, a los integrantes del 
Consejo de Desarrollo Social Municipal, 
éste quedó totalmente instalado. El evento 
se realizó, este martes 10 de marzo del año 
en curso, en el patio central, del edificio 
que ocupa la Presidencia Municipal de 
Tepic. Los trabajos fueron coordinados, 
por el Director del Instituto Municipal de 
Planeación de Tepic (IMPLAN), Miguel 

En su primera sesión ordinaria del año, el 
Consejo de la Judicatura del Poder Judicial 
de Nayarit, que preside el magistrado Pedro 
Antonio Enríquez Soto, aprobó:

—El Plan de Desarrollo Institucional 
(PDI) 2014-2018;

—El Manual de Organización para los 
Centros Regionales de Justicia Penal y 
Juzgados del Sistema Penal Acusatorio;

—La convocatoria del Programa de 
Estímulos al Desempeño Jurisdiccional;

—Los programas y lineamientos de 
entrenamiento estudiantil y del Consejo 
de Academias del Poder Judicial, así como

—El nombramiento de los titulares de la 
Secretaría de Administración y del respectivo 
Departamento de Recursos Humanos, al 
igual que de la Secretaría de Vinculación 
y Control Jurisdiccional. 

De igual forma, en el salón de sesiones 
“Prisciliano Sánchez Padilla” se hizo 
un público reconocimiento a los jueces 
consejeros salientes Ana María Rosales 
Vázquez y Nicolás Ballesteros Villagrana, 
para integrar y dar la bienvenida a los jueces 
María Guadalupe Martínez Castañeda y 
José Ricardo Rodríguez Valdez, quienes 
formarán parte del Consejo de la Judicatura 
hasta febrero de 2019.

Asimismo, el pleno del Consejo recibió 
los informes de las comisiones de Disciplina, 
Carrera Judicial, Capacitación, Equidad 
de Género, Normatividad y Planeación, 
así como de Transparencia y Acceso a la 
Información.

En asuntos generales, a propuesta de la 
magistrada Rocío Esther González García, 
presidenta de la Sala Civil del Tribunal 
Superior, se aprobó un reconocimiento, con 
motivo del Día Internacional de la Mujer, 
al significativo aporte de las servidoras 
judiciales, quienes constituyen casi el 75 
por ciento del personal de la institución.

En su oportunidad, el presidente de 
la Comisión de Planeación, magistrado 

Manuel Salinas Solís, dio a conocer el 
dictamen favorable del PDI 2014-2018, el 
cual —precisó— será la carta de navegación, 
la ruta del Poder Judicial de Nayarit en el 
cumplimiento de las líneas de acción en 
tres rubros de oportunidad: Impartición 
de justicia, Gestión judicial y Vinculación 
institucional y social.

El plan fue aprobado por unanimidad y de 
acuerdo con lo señalado por el magistrado 
Enríquez Soto será difundido socialmente, en 
especial entre sectores en directa vinculación 
con el Poder Judicial.

Previo a otro acuerdo unánime de los 
consejeros, correspondió al juez Rodrigo 
Benítez Pérez presentar el proyecto de 
Manual de Organización para los Centros 
Regionales de Justicia Penal y Juzgados 
del Sistema Penal Acusatorio, que —dijo— 
permitirá un funcionamiento de dichos 
órganos jurisdiccionales de conformidad 
con la legislación nacional y estatal en la 
materia.

Por otra parte, el magistrado presidente 
explicó que el programa de entrenamiento 
estudiantil consistirá en labores de tutoría a 
cargo de servidoras y servidores judiciales, 
independientemente de las oportunidades 
que se brindan a alumnos de licenciatura de 
diversas instituciones educativas a través del 
servicio social y las prácticas profesionales.

A su vez, el Consejo de Academias 
permitirá el fortalecimiento de los planes y 
programas formativos de las y los servidores 
judiciales, así como de los que se dirijan a 
personas no pertenecientes a la institución. 

Prácticamente al final de la sesión, se 
aprobó el nombramiento como secretario 
de Administración del licenciado Julio César 
Meza Tapia y como jefa del Departamento 
de Recursos Humanos, de la licenciada 
Brenda Liliana Cervantes Rosales, así 
como el de la jueza Marlene Gómez López 
como secretaria de Vinculación y Control 
Jurisdiccional. 

arrusel Político
Por: Pedro Hernández Partida

C Acepta el Consejo de la 
Sindicatura el Plan de Desarrollo 
Institucional 2014-2018 del PJE

Ángel Arce Montiel.
   *****¿PROSPERA, PERO QUIEN? 

Que prospera es un programa de inclusión 
social, así lo presentan y le quieren 
hacer creer al pueblo, todavía lo ven en 
la miseria y el sufrimiento y se burlan 
de él, como dice el refrán “ven al pueblo 
con las tripas de fuera y se las pisan”. El 
personal de PROSPERA; bien cambiados, 

con buenos sueldos, en camionetas del 
año, con aire acondicionado y todo se 
paga con recursos público (con dinero 
del pueblo). El que produce, genera 
impuestos (el trabajador) y el pueblo paga 
impuestos, para que los gobernantes se 
lo regresen en obras y servicios. Los 
gobernantes son administradores, no 
dueños del erario público.
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“El Gordo” era la clave de la 
violencia en Acapulco: Rubido

Senado presta la casona de 
Xicoténcatl para filmar ‘James Bond’

Puerto Vallarta, Jal. Víctor 
Hugo Garzón El Gordo, era “el 
principal generador de la ola de 
violencia en el puerto de Acapulco 
y uno de los 122 objetivos más 
importantes del gobierno federal 
y del presidente Enrique Peña 
Nieto”, aseguró el Comisionado 
Nacional de Seguridad, Monte 
Alejandro Rubido García.

El anunció lo realizó anoche 
luego de concluir la reunión de 
gobernadores de la zona occidente 
con el gabinete de seguridad del 
gobierno federal, acompañado 
de la procuradora General de 
la República, Arely Gómez, y el 
secretario de gobernación, Miguel 
Angel Osorio Chong.

Rubido García sostuvo que 
la detención se llevo a cabo en 
el municipio de Progreso, en 
Yucatán, luego de un trabajo 
de inteligencia y sin disparo 
alguno. Detalló que el detenido 
se desplazaba en un vehículo 
solo, así viajaba constantemente 
para no llamar la atención de las 

autoridades.

Aseguró que El Gordo, de 
46 años de edad, exhibía y 
colgaba los cuerpos en puentes 
de Acapulco, Guerrero, y ordenó 
el secuestro y asesinato de 
20 personas originarias de 
Michoacán en 2010. También 
se le vincula con el crimen de 
Antonio Valdez Andrade, líder de 
los comerciantes de Acapulco, 
así como de 15 ejecuciones en 
el estacionamiento del Centro 
Comercial Plaza Sendero del 
puerto.

Agregó que posteriormente El 
Gordo rompió relación con el cártel 
de los Beltrán Leyva y formó el 
suyo, lo que originó disgusto de 
grupos rivales asentados en el 
estado de Morelos y Acapulco.

La reunión se realizó anoche 
bajo un despliegue de seguridad 
y en medio de protestas en la 
que los ejidatarios del poblado 
de Mismaloya exigieron la 
intervención del gobierno federal 
en un conflicto agrario debido a 
que existe una orden de desalojo 
para ese poblado.

México, DF. El Senado de la 
República autorizó el uso de sus 
instalaciones de la vieja casona 
de Xicoténcatl, la antigua sede 
del Senado, para la filmación de 
algunos capítulos de la película 
Spectre, de la serie James Bond, 
en la que participa Daniel Craig.

La mesa directiva del Senado 
autorizó desde el 5 
de febrero que las 
instalaciones de la antigua 
sede del Senado sean 
utilizadas, “en particular 
la azotea y las fachadas 
para una f i lmación 
cinematográfica, del 5 
de febrero al 10 de abril 
del año en curso”.

El acuerdo fue firmado 

por el presidente del Senado y 
los vicepresidentes el panista 
José Rosas Aizpuro, el priísta 
Arturo Zamora, el perredista 
Luis Sánchez, y las senadoras 
priístas Lilia Merodio y Lucero 
Saldaña, la panista Rosa Adriana 
Díaz, la petista Marta Palafox y la 
pevemista María Elena Barrera.

El acuerdo precisa que “se 
requirió a la casa productora 
para realizar la filmación no se 
realicen alteraciones físicas a las 
instalaciones del Senado de la 
República bajo ningún motivo o 
circunstancia. Asimismo se indica 
que se otorga el permiso previa 
autorización que los solicitantes 

deberán requerir al 
Instituto Nacional 
de Antropología e 
Historia”.

La producción, 
de acuerdo con 
un documento 
que se filtró de 
Sony Pictures, 
tendrá un costó 
de 350 millones 

Por Fabiola Martínez

México, D.F. El rescate de 
cuerpos en el Pico de Orizaba 
se realizará entre el viernes y 
el sábado, si así lo permiten las 
condiciones meteorológicas.

Sin embargo, la Coordinación 
Nacional de Protección Civil de 
la Secretaría de Gobernación 
subrayó que aún no está 
confirmada la identidad de 
los cadáveres. La versión es 
que se trataría de alpinistas 
desaparecidos hace más de 50 
años, aunque todavía se trata 
de una hipótesis.

Al término de una reunión 
en oficinas de Gobernación, el 
director general de Protección 
Civil de esta dependencia, 
Ricardo De la Cruz, dijo que en los 
trabajos de rescate participarán 
unas 50 personas, aunque no 
todos subirán al lugar de los 

hechos, ubicado a más de 5 mil 
metros sobre el nivel del mar.

Serán instalados cuatro 
campamentos y tendrán la 
responsabilidad de hallar los 
cuerpos elementos de la Brigada 
de Rescate Alpino y de la Cruz 
Roja Mexicana. También habrá 
apoyo de arqueólogos "para tratar 
con respeto los cuerpos", así 
como de la Unidad de Rescate 
de la Policía Federal, dijo el 
funcionario.

Precisó sin embargo que 
debido a la altitud y las condiciones 
climatológicas, los especialistas 
no excavarán o realizarán alguna 
otra exhaustiva.

Subrayó en entrevista que 
hay un plan A, para concretar 
el rescate, pero también un plan 
B para detener los trabajos en 
caso de que las circunstancias 
para ello fueran adversas.

Realizarán rescate de restos 
de alpinistas en el Pico de 
Orizaba este fin de semana

de dólares.
La vieja casona 

de Xicoténcatl, que 
albergó al Senado 
de la República 
en los últimos 80 
años es ahora un 
Museo.

E l  s e n a d o r 
Lu i s  Sánchez 
vicepresidente del 
Senado aseveró 
que no se cobró 
ningún recurso por 
prestar la antigua 
sede del Senado 
para la película de 
Daniel Craig.

SE VENDE 
CONFORTABLE 

DEPARTAMENTO

 En excelentes 
condiciones

Ubicado en Infonavit 
Los Fresnos

Informes al celular 

311 108 41 64
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Tigres gana y es 
líder invicto en 

Libertadores
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Mayweather Jr. y Pacquiao frente a la 
pelea más importante de sus carreras

Los Ángeles. Floyd Mayweather 
Jr y Manny Pacquiao ofrecieron el 
miércoles su primera conferencia 
de prensa conjunta para promover 
su esperada pelea.

Ambos se mostraron corteses y se 
manifestaron respeto mutuo, al ocupar 
el escenario en el Nokia Theatre, 
ubicado en el centro de Los Ángeles.

Se trata de una actitud inusitada 
para este tipo de conferencias y de 
un reflejo de que este combate no 
necesita de insultos o altercados 
para publicitarse.

El combate está previsto para el 2 
de mayo en el hotel y casino MGM 
Grand de Las Vegas.

Mayweather dijo que jamás había 
deseado tanto ganar una contienda 
en su vida. Pacquiao comentó que 
éste será el mayor combate de su 
carrera.

Los púgiles no volverán a presentarse 
juntos sino hasta la semana en que 
se realizará el pleito.

Sigue el Ayuntamiento de Tepic 
trabajando fuertemente en el deporte 
de la capital nayarita,  arrancando el 
proyecto camina tus espacios, que 
ya tiene programado lo que serán las 
actividades, para este año el coordinador 
será el Instituto Municipal de Cultura 
Física y Deporte que dirige el Doctor  
Ricardo Hermosillo González, que está 
convocado a los habitantes de Tepic, 
asociaciones civiles y deportivas como 
a toda la población en general.

La primera fecha se realizará este 
domingo 15 de marzo del 2015 a las 
8:00 hrs en el parque de la Alameda, la 
programación son las siguientes fechas: 
el 12 de Abril en el Parque de la Dignidad, 

10 de mayo en la plaza principal de la 
Tepic, el 7 de junio en el Cerro de San 
Juan, 5 de julio en las Ruinas de Jauja, 
2 de agosto en el cerro de la Cruz, 30 de 
agosto en el Parque Metropolitano, 27 de 
septiembre en el parque Juan Escutia, 
25 de octubre parque la Loma, 22 de 
Noviembre en la plaza del Músico Rio 
Mololoa y 20 de Diciembre en el boulevard 
Luis Donaldo Colosio en la ciclo pista.

Recordarles que hay que asistir con 
ropa cómoda ya que se van a realizar 
distintas actividades deportivas, culturales 
y recreativas,  habrá hidratación y  
servicio médico el objetivo es activar a 
los Tepicenses y darle vida a los espacios 
públicos.

ORURO, BOLIVIA.-Tigres de la UANL 
hizo un partido inteligente donde se 
ordenó bien a la defensiva, supo atacar 
y además su arquero Nahuel Guzmán 
salvó un penal, con lo que derrotó 1-0 
al San José Oruro de Bolivia dentro de 
la Copa Libertadores 2015.

En choque disputado en el estadio 
Jesús Bermudez, el gol del triunfo fue 
obra de Amaury Escoto a los 39 minutos, 
mientras que el 76 fue que el "Patón" 
Guzmán salvó el penal ejecutado por el 

EL domingo Inicia  Camina Tus Espacios

portero Carlos Lampe en el 76.

Con ello, el conjunto mexicano mantuvo 
el liderato del sector seis y sigue invicto 
tras jugar la mitad de sus partidos de la 
fase de grupos, donde totalizaron siete 
puntos, cuatro de ellos como visitante.

Los sudamericanos se quedaron con 
tres unidades, misma cosecha que tiene 
el cuadro peruano Juan Aurich, en tanto 
que River Plate es sotanero con uno.

Abdón Reyes fue el elemento que guió 
los avances del conjunto boliviano, quien 
se convirtió en el más peligroso de los 
locales, en un partido donde su escuadra 
batalló para superar al ordenado rival. 
Un servicio suyo quedó a centímetros 
de ser rematado por Leandro Ferreira 
frente al arco, pero éste quedó corto en 
su intento.

Los jugadores de Tigres no 
hicieron carreras innecesarias, 
se ordenaron bien atrás y 
tocaron corto para cuidarse 
de guardar energías para 
los más de noventa minutos 
en los tres mil 800 metros 
sobre el nivel del mar de esta 
ciudad boliviana. Damián 
Álvarez, Dieter Villalpando 
y Edgar Gerardo Lugo se 
acompañaron bien para 
generar peligro.
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• En el evento abarrotado por más de 5 mil beneficiarias se oficializó la 
labor de 350 mujeres que fungen como vocales de control y vigilancia.
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Vistoso festival artístico presentado por 
el Instituto de la Mujer Acaponetense 

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA.- Continuando con 
los eventos del Día Internacional 
de la Mujer, el H. XL Ayuntamiento 
a través del Instituto de la Mujer 
Acaponetense, que coordina la 
joven Yajaira Medina Orozco, 
realizaron un festival artístico, 
con la presentación del Grupo de 
Teatro Zero y el Grupo de Música 
“Tayutzi”, ambos de la Universidad 
Autónoma de Nayarit.

Inició esta presentación, la 

Coordinadora del Instituto de la 
Mujer Acaponetense, Lic. Yajaira 
Medina, quien señaló que este 
organismo tiene como propósito 

seguir los ejes que le ha instruido 
el alcalde Malaquías Aguiar, mismo 
que giran sobre la atención médica, 
educativa y de desarrollo, haciendo 
hincapié de que en Acaponeta 
se contabilizaban más de 18 mil 
mujeres que exigen sus espacios 
en una sociedad moderna donde 
ellas crezcan tanto en lo laboral 
como en lo político. 

Luego de la bienvenida, dio inicio 
la obra teatral en la explanada de la 
Casa de la Cultura “Alí Chumacero”, 
con la presentación del grupo 
de teatro “Zero” que para esta 

nueva escenificación contó con 
los talentosos actores dramáticos 
Betty Lomelí, Sergio Carreón y 
Eduardo Navarro, quienes con 

la comedia titulada “Una pareja 
abierta…. muy abierta” emitieron 
un claro mensaje de situaciones 
muy comunes de la realidad social 
que viven parejas, con acciones 
de infidelidad y enamoramiento, 
lo que genera problemas entre 
ellos, esto presentado desde un 
punto de vista crítico y cómico, 
incluyendo como mensaje esencial 
el conocido refrán “Nadie Sabe lo 
que tiene hasta que lo ve perdido”. 

Fue un nutrido grupo de asistentes 
quienes gozaron y aplaudieron esta 
presentación artística de la obra 
de de Darío Fo y Franca Rame. 

Además  l os  as i s t en tes 
escucharon las interpretaciones 
melódicas del Grupo musical 
“Tayutzi”, que también pertenece a 
la UAN, máxima casa de estudios 
en el Estado y está integrado por 
estudiantes indígenas  de diversas 
etnias de Nayarit. 

A este evento asistió con la 
representación del alcalde Malaquías 
Aguiar Flores, la contralora Dra. 
Blanca Yesenia Jiménez Cedano 
y directores de las dependencias 
del gobierno municipal. En su 
mensaje  la funcionaria expreso 
que a la mujer en México y aún 
en nuestro Acaponeta, todavía 

sufre de violencia en el seno 
familiar y fuera de él, serio rezago 
educativo y poco o nulo acceso a 
los servicios de salud, por ello, el 
Presidente Municipal Malaquías 
Aguiar Flores con el 
apoyo del honorable 
cabildo aprobaron 
la creación del 
Instituto de la Mujer 
A c a p o n e t e n s e , 
que está haciendo 
la parte que le 
co r responde  y 
coordinadamente 
con las instancias 
estatales y federales 
acortar la brecha de 
esos problemas.

Para finalizar 
los funcionarios 
públicos a nombre 
del primer edil, 
hicieron entrega 
de reconocimientos 
a los integrantes 
de estos grupos 

artíst icos por su destacada 
trayectoria y el desarrollo del 
arte teatral y musical promoviendo 
la cultura con el respaldo de su 
alma mater. 

Tepic.-En presencia de la Presidenta 
de los Sistemas DIF Nayarit; la señora 
Ana Lilia López de Sandoval y de las 
delegadas de Sedesol y Prospera; 
Liliana Gómez Meza y Teresita 
Jiménez Vargas, el Director General 
de Participación Social; Víctor Calvillo 
Carlo, realizó la toma de protesta a 
350 vocales de control y vigilancia de 
este importante programa, mismas que 
serán el vínculo entre las instituciones 

y los más de 28 mil beneficiarios.

Las vocales garant izan el 
cumplimiento de la operatividad 
del Programa de Inclusión Social 
(Prospera) en los componentes 
de salud, educación, nutrición y 
vigilancia, las cuales fueron elegidas 
a través de un proceso democrático, 
y sirven de apoyo para la realización 
de trámites de las beneficiarias con 

Toman protesta a vocales Prospera
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las dependencias que intervienen en 
el programa.

En su intervención la Delegada de 
Prospera; Teresita Jiménez resaltó 
lo importantes cambios de este 
programa en los dos primeros años 
del presidente Enrique Peña Nieto, 
quien transformó este beneficio que 
ahora permite la inclusión financiera, 
laboral y productiva, garantizando con 
ello que las familias generen ingresos 
propios a partir de un empleo o un 
negocio.

A dichos cambios se suma además 

el derecho de audiencia y seguro de 
vida por muerte accidental, lo que 
significa mejor salud, educación y 
alimentación, pues se incrementaron 
de 13 a 27 las intervenciones médicas 
y las becas ahora son hasta educación 
superior.

Por su parte la Presidenta de los 
Sistemas DIF resaltó que a través de 
la coordinación con los gobiernos se 
ha dado un nuevo enfoque y se ha 
avanzado en el combate a la pobreza, 
acciones que dijo, se realizan en gran 
parte a la estrategia de la Cruzada 

Nacional Contra el Hambre.
“Para DIF Nayarit es importante 

coordinarse con las dependencias 
federales, especialmente con Sedesol 
y sus sectorizados y sé gracias a las 
delegadas de Sedesol y Prospera, 
que las vocales realizan diariamente 
trámites diversos fortaleciendo la 
participación social dentro de sus 
comunidades, por lo que me queda 
claro que el papel que desempeñan es 
de suma importancia, pues garantizan 
el funcionamiento de Prospera”, 
recalcó la esposa del gobernador.
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A campesinos les daremos apoyo 
desde el Congreso: Rocha Piedra 

*Será cierto??

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-El líder estatal de la CNC en 
Nayarit y diputado federal, Juan Manuel 
Rocha Piedra dio a conocer en entrevista, 
que presidió en días pasados en las 
instalaciones de esa central campesina el 
evento donde se dio a conocer la información 
sobre el programa “Tractorización”, 
implementado por el Presidente Enrique 
Peña Nieto para beneficio de los hombres 
y mujeres del campo de todo el país.

Estuvieron presentes el secretario 

general de la CNC, Pablo Ramírez 
Escobedo, los alcaldes de Tecuala, 
Lucio Santana Zúñiga y de San Pedro 
Lagunillas, Juan Carlos Valle Guzmán, el 
coordinador regional de la CNC, Tomás 
Gloria Requena, el ex diputado, Pedro 
Tello García quien llevó la representación 
directa del Dirigente Nacional de esta 
central campesina y senador de la república, 
Manuel H. Cota Jiménez, comisariados 
ejidales entre ellos el de Bukinham, Pedro 
Loza quien dijo a nombre de sus colegas 
que es magnífico el programa federal 

Por: Robert Casasola

Tuxpan, Nayarit.- Existen asuntos 
más importantes por los cuales deben 
de preocuparse los diputados; como lo 
es el de meter al bote a tanto ex alcaldes 
ratas que incurrieron al enriquecimiento 
ilícito, abusos de autoridad y nepotismo 
descarados y no les hacen nada.

Tan solo en los municipios de Tepic, 
Santiago, San Blas y Tuxpan ex alcaldes y ex 
tesoreros presumen lujosas propiedades, 
negocios y se pasean muy campantes; 
y esto sí es una burla para todos los 
Nayaritas.

Para una gran mayoría de los Nayaritas 
el tema del Alcalde de San Blas ya se 
convirtió en una vacilada; la única que 
tiene algo que decir es Rosita, la chica a 
la que le levantó el vestido Layín el día de 
su cumpleaños.Y ella hasta el momento 
no ha dicho nada, por lo que el tema en 
alusión nos parece que ya se politizó; 
porque no se habla de otra cosa en los 

medios que el asunto de Layín, hasta los 
diputados ya atrajeron este tema como 
si se tratara de un robo millonario.Como 
el que cometió Ney González en agravio 
de todos los Nayaritas.

Los Diputados deberían de legislar 
y preocuparse porque los gobernantes 
en turno hagan verdaderas obras como 
lo son: drenes fluviales y drenajes de 
grandes dimensiones, para que se 
puedan desazolvar fácilmente; porque 
los que están no sirven para nada, luego 
y luego se inunda la ciudad de Tepic y 
de inmediato brotan las pestilentes y 
contaminantes aguas negras.

Estas si son prioridades como 
también lo son, el de llamar a cuentas 
a quienes hicieron fraude con obras que 
supuestamente costaron una millonada y 
que no sirven para nada; como lo son los 
horripilantes e inservibles nodos viales 
en la ciudad de Tepic. Así como el de 
meter a la cárcel a los ex presidentes y 
ex tesoreros de los municipios de Tepic, 

Ya se convirtió en una vacilada 
para la ciudadanía el tema de Layín

E   D   I   C   T   O
 
 C. ALEJANDRA GARCIA ARTEAGA
SE IGNORA DOMICILIO

Se le hace saber que dentro de los autos 
del Juicio Civil Ordinario Expediente número 
381/2014, promovido en su contra por FERNANDO 

RODRIGUEZ BETANCOURT, y por ignorarse su domicilio; se ordenó 
se le emplazara por este conducto a Juicio, para que dentro del término 
de 09 nueve días a partir de la última publicación dé contestación a la 
demanda incoada en su contra, apercibiéndosele que de no hacerlo se 
le tendrá por contestada en sentido negativo, y el Juicio se le seguirá 
en su rebeldía; asimismo se le requiere para que señale domicilio 
para oír y recibir notificaciones en esta ciudad, apercibida que en caso 
contrario las subsecuentes se le harán por medio de los Estrados de 
este Juzgado, con excepción de la sentencia definitiva la que deberá 
hacerse en forma personal. 

A T E N T A M E N T E
“SUFRAGIO EFECTIVO.- NO REELECCIÓN”

Tuxpan, Nayarit; a ocho de de diciembre de dos mil catorce
LA SECRETARIO DE ACUERDOS DEL JUZGADO

MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA

LIC. MARÍA LUISA CASTAÑEDA AVALOS

 PARA PUBLICARSE POR DOS VECES CON UN MÍNIMO DE TRES 
Y UN MÁXIMO DE OCHO DÍAS ENTRE UNA Y OTRA PUBLICACIÓN 
EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y EN 
OTRO DIARIO DE CIRCULACIÓN A NIVEL ESTATAL A ELECCIÓN DEL 
PROMOVENTE.

de “Tractorización”, lo mismo opinaron 
líderes de los 20 Comités Municipales 
de la CNC en el estado.

Asimismo estuvieron presentes ejecutivos 
de  tres compañías de tractores New 
Holland, Massey Ferguson y John Deere, 
un distinguido funcionario de la Financiera 
Nacional de Desarrollo al Campo, entre 
otros integrantes del presídium, ahí 
los mencionados ejecutivos tomaron la 
palabra para informar a los campesinos 
sobre la mecanización y modernidad con 
que cuentan los tractores de 70 y demás 
caballos de fuerza que pueden adquirir 
dentro del programa.

Rocha Piedra anunció que dentro del 
programa a Nayarit le fueron asignados a 
través de la CNC 200 tractores para que 
los campesinos que reúnan los requisitos 
que no son muy gravosos dijo, para adquirir 

esta moderna herramienta del campo con 
un costo de 350 mil pesos o de 450 mil 
pesos, donde la SAGARPA, subsidia al 
campesino con 150 mil pesos, solamente 
tienen que firmar con la citada financiera 
rural la documentación de la compañía 
de tractores que elijan para hacerse del 
tractor a pagarse el resto monetario a 5 
años con una tasa anual del 7% y si es 
mujer campesina solamente se le cobrará 
el 6.5%.

Abundó, Rocha Piedra que para Nayarit 
como estado eminentemente agrícola, se 
tiene un tope de 300 de adquisición de 
tractores y el resto del país dijo, es de 
10 mil ya que la finalidad del Presidente 
Enrique Peña Nieto por medio del programa 
“Tractorización”, es que se mecanice 
el campo mexicano y con ello, hacerlo 
más productivo aprovechando además 
la Reforma Financiera Rural, Subrayó.

Santiago, San Blas y Tuxpan, quienes 
presumen lujosas propiedades, negocios 
y se pasean muy campantes y esto sí 
es una burla para todos los Nayaritas.

Por favor señores directores de los 
diferentes medios de comunicación, 
señores diputados y representantes 

de los diferentes partidos políticos, ya 
dejen de politizar el asunto del alcalde 
de San Blas, a quien por cierto le 
están haciendo ustedes mismos una 
impresionante campaña nacional rumbo 
a la gubernatura de Nayarit; para el No 
muy lejano 2017.

robertcasasola@jomulco.com.mx
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Ixtlán del Río

Por Jolumeca 

Ixtlán del Río, Nayarit.- Piden 
a las autoridades municipales 
se pongan los pantalones para 
retirar a los comerciantes que 
obstruyen la calle y bloquean el 
estacionamiento a sus clientes 
y para colmo se sienten 
influyentes al pregonar que 
están  protegidos por partidos 
políticos, es casi imposible 
caminar por el rumbo de los 
mercados a cualquier hora 
del día.

Los vecinos piden se aplique 
el reglamento de comercio 
local a fin de retirar  a 
todos aquellos comerciantes 
que obstruyen las calle, no 
se puede transitar por las 

banquetas ya que nadie puede 
violar la ley del bando de 
policía y de buen gobierno, 
se tiene que dejar el espacio 
para transitar, ya es hora que 
las autoridades se pongan 
los pantalones y aplique la 
ley, mencionaron.

Hace falta una revisión 
profunda por parte de la 
dirección de Desarrol lo 
Económico y Mercados, para 
evitar percances lamentables, 
ya que muchos se encuentran 
ubicados en zonas prohibidas, 
se tiene que recurrir al desalojo, 
sin hacer uso de las fuerza, 
con el objetivo de preservar 
el orden y el bien público, 
obstante, no pueden permitir 
este tipo de manifestaciones.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- De 
manera extra oficial nos enteramos 
que en la demarcación dos  
presuntamente se l levarán 
jornadas de ejercicio promovidas 
por el dinámico grupo político 
social dirigido por el ex regidor 
Abel Valderrama y por el profesor 
Antonio Meza Camacho,  con 
la  intención de promover la 
convivencia entre las mamas 
y que los jóvenes no caigan en 
los vicios.

Se aprecian que las jornadas de 
activación física, están diseñadas 

para que los vecinos de 
esta citada demarcación 
mejoren  su calidad de vida 
a través del ejercicio, la 
alimentación y una sana 
convivencia, la idea es 
que las jornadas duren  
de cinco a seis semanas 
por colonia y se espera 
cubrir todas las colonias 
que componen la geografía 
de esta importante zona.

Este tipo de jornadas, son  
productivas  y  con buena visión 
al promover sensatamente  una 
niñez productiva y  jóvenes  sanos, 
le conviene a la demarcación y al 

municipio este tipo de activación  
ya que  desencadena excelente 
metamorfosis bastante efectiva 
en lo físico y en lo mental dando  
mejor calidad de vida a los 
ciudadanos vía el ejercicio.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Hace 
falta un albergue en este municipio, 
un apacible lugar donde se reciba 
a familiares de los enfermos que 
acuden al hospital local y tienen 
que asumir gastos fuera de sus 
posibilidades, la mayoría de estas 
personas  vienen de las comunidades 
rurales, para ellos un albergue 
significa una luz en el camino, al 
encontrar un  hospedaje económico.

Existen también personas que 
viven de la caridad y por carecer  
de  un techo para vivir,  duermen 
a la intemperie en las   afueras 
de los portales de las casas, o 
familiares de enfermos que acuden 
al  hospital municipal,  no pueden 

Urge estructurar el partido: Martín Castañeda 
Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El actual 
presidente del PRD local, Martin 
Castañeda,  líder natural de este 
órgano político,  manifestó en breve 
entrevista en este sentido que se 
encuentran trabajando para definir 
la estructura y organización del 
Sol Azteca, sin  pretender  ser un 

partido más en este municipio,  
queremos ser un espacio político 
al servicio de la participación 
ciudadana.

La idea de este dinámico 
dirigente es buena, determinar las 
estructuras formales del partido, 
está bien precisado y  para ello 
ha invitado a círculos, voluntarios 

y simpatizantes que puedan 
colaborar sin miedo a mejorar, 
nos tenemos que someter a lo 
que piense la gente, con nuevo 
estilo en negociaciones con los 
ciudadanos, tenemos que confluir 
en todos los sectores sociales.

La anterior directiva nos dejó 
un cochinero, comentó Martin,  

un partido sin estructurar, así 
que tenemos mucho trabajo por 
delante  para alcanzar  la meta,  
queremos dar la sorpresa en las 
próximas elecciones municipales, 
no es un cambio provisional, 
queremos ser los fundadores 
de iniciativas  que ganen la 
confianza de los electores con 
buenos lideres de propuestas.

15

Retiran a comerciantes que 
se adueñan de las banquetas

Un albergue sería una luz 
en medio de la enfermedad

SE ACTIVA  FISICAMENTE 
LA DEMARCACION “DOS”

pernoctar en el interior por políticas 
del hospital,  necesitan  un lugar 
donde puedan encontrar un trato 
digno y el abrazo cariñoso que 
tanto necesitan.

En este tipo de proyectos los 
gastos son muchos, pues a veces 
se les tienen que dar tres comidas 
al día, pero es necesario contar con  
este tipo de programa de ayuda 
social, para que los enfermos,  
no se vean en la necesidad de 
abandonar sus tratamientos, porque 
sus familiares o amigos no cuentan 

con los recursos necesarios para 
afrontar los gastos.

Un albergue en este lugar  seria 
una esperanza para todos, sobre 
todo para aquellos que van de paso, 
lejos de sus familias  prácticamente 
llegan a mendigar la asistencia 
médica,  al traer  poco   dinero en 
efectivo, y muchas de las veces,  
al no ser atendido,  no pueden 
sobrevivir, lamentablemente la 
labor de un albergue va mucho más 
allá, que realizar simples tramites 
hospitalarios. 
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PARA EMPEZAR......QUÉ 
PASA CON LOS CORAS FC 
DE LA LIGA DE ASCENSO 
MX?, porque según vemos en 
las clasificaciones va, con sus 
escasos 12 puntitos,  en el 
Noveno Lugar de la tabla general 
del Clausura 2015 de la Liga de 
Ascenso MX y tiene un 47% de  
posibilidades de lograr la clasificación........NO 
HABÍAMOS HABLADO DE LOS CORAS FC 
POR EL MENOSPRECIO QUE TIENEN LOS 
DIRECTIVOS A LA PRENSA DEPORTIVA DE 
NAYARIT Y POR EL  “DIVORCIO” Y ABERRACIÓN 
QUE LE TIENEN A LA AFICIÓN “CORA”, sí, a 
esa noble afición que en número de 2 mil 300 
acuden al “Coloso del Matatipac”, el Estadio 
“Arena Cora” y que no se ha logrado aumentar 
por la indiferencia de los Empresarios dueños 
de la franquicia y Nombre  del Equipo, hacia 
la sociedad nayarita.......LOS CORAS FC 
ESTRENARON TÉCNICO EN LA PERSONA DEL 
ITALO-ARGENTINO  MAURO CAMORANESI y 
el ex jugador de la Selección Italiana Campeona 
del Mundo, del Cruz Azul y de la Juventus, entre 
otros, no ha podido con el paquete y mantiene 
al equipo,  “dizque” nayarita, en la Novena 
posición de las clasificaciones generales y con 
lejanas aspiraciones de llegar a la liguilla.....
LOS CORAS FC JUEGAN CONTRA CELAYA 
EN LA JORNADA 10 DEL CLAUSURA 2015  y 
recibirán a los “Cajeteros” en el “Coloso del 
Matatipac”, estando,  los Locales, urgidos de 
puntos por si quieren estar en la zona de la 
calificación, pues tienen el 47 por ciento de 
probabilidades de colarse en el último escaño 
de los invitados a la fiesta final del Ascenso 
MX.......ES EXTRAÑO QUE EL SUBCAMPEON 
DEL APERTURA  2014-2015 ESTÉ DANDO 
TUMBOS en las clasificaciones y ya no sea el 
equipo aguerrido, goleador, imbatible y poderoso 
del torneo anterior cuando los dirigía Joel 
“Tiburón” Sánchez y que por diferencias con el 
Empresario Queretano fuera despedido al estilo 
mismo de Jorge Vergara.....Sin Justificación 
Alguna¡¡¡¡.......PUES BIEN, LOS CORAS FC 
VIVEN SUMERGIDOS EN LA MEDIOCRIDAD 
Y QUE ES SU  REALIDAD ( NO LA DE LOS 
NAYARITAS) y están de medianeros en este 
Clausura 2015 con una triste actuación que 
los deja ver inofensivos y fáciles de vencer, 
así como ocurrió en la jornada 9 cuando se 
enfrentaron a los Dorados de Sinaloa allá en 
tierras vecinas.......LOS DIRECTIVOS CORAS 
FC  CREYERON QUE POR SER DE LA LIGA 
DE ASCENSO MX YA SERÍAN UN CLUB 
SIMILAR AL BARCELONA O REAL MADRID, 
MOSTRÁNDOSE,  HASTA LOS “CHARALILLOS”, 
ALTANEROS Y PREPOTENTES, GROSEROS 
Y OFENSIVOS CON LA PRENSA NAYARITA, 
INDIFERENTES CON LA AFICIÓN, esquivadores 
de la niñez y de la juventud y desvirtuando en 

todo momento las buenas 
intenciones del Gobernador 
del Estado Roberto Sandoval 
Castañeda de darle al pueblo 
el nivel del espectáculo 
deportivo que se merecen o 
nos merecemos todos.......
HOY LOS CORAS FC  DAN 
LÁSTIMA EN LA LIGA DE 

ASCENSO MX, pues un Noveno Lugar no es de 
privilegio, ni son los “Non Plus Ultra” que dicen ser 
los “Charalillos”,  y que para llegar a la cúspide 
tienen que superar a verdaderas organizaciones 
deportivas y con una administración estable y 
confiable como son Mérida, Necaxa, Dorados de 
Sinaloa, San Luis, Lobos BUAP, Correcaminos, 
Atlante y Alebrijes, pero  se conforman, este 
equipo con el nombre de Coras FC,  porque 
están siendo acompañados por los Mineros 
de Zacatecas, Irapuato, Altamira, Zacatepec 
y Celaya con quienes comparte los últimos 
cinco lugares de las posiciones generales........
EL SÁBADO JUEGAN LOS CORAS FC 
CONTRA  EL CELAYA (le ganó 1-0 a San Luis) 
en el Estadio “Arena Cora” y creo que en el 
“Coloso del Matatipac” veremos a las mismas 
2 mil 300 gentes que le han respondido a la 
escuadra representativa del Estado en la Liga 
de Ascenso MX que siempre han sido fieles 
a la causa del deporte nayarita......SERÁ UN 
BUEN PARTIDO DE FUTBOL, PUES AMBOS 
EQUIPOS ESTÁN URGIDOS DE PUNTOS, 
PUES LOS CORAS FC QUIEREN SUMAR 
UNIDADES PARA VER SI CALIFICA Y EL 
CELAYA PARA LOGRAR SALIR DEL SÓTANO 
DE LAS CLASIFICACIONES, YA QUE ESE 
“FAROL ROJO” ES INCÓMODO.........A PESAR 
DE TODO, INVITAMOS A LA AFICIÓN PARA 
QUE ASISTA AL “COLOSO DEL MATATIPAC” 
porque al parecer serán los últimos cotejos de 
los Coras FC en tierras nayaritas, pues ya los 
Empresarios tienen ofertas de otras Entidades 
para llevarse a la escuadra a esas latitudes, 
esperemos que no, pues es un evento de diversión 
para los 2 mil 300 aficionados identificados 
con el deporte profesional.......POR CIERTO, 
LOS EQUIPOS PROFESIONALES DE FUTBOL 
QUE REPRESENTAN AL ESTADO (EXCEPTO 
LAGARTOS DE LA UAN) HAN ESTADO MUY 
OLVIDADOS DE LA AFICIÓN LOCAL y esa 
indiferencia es un efecto originado por los 
Directivos (Charalillos) que encabezan a los 
Coras FC y que han arrastrado a las Divisiones 
Inferiores a estar desdeñando a los mismos 
aficionados y a la prensa Deportiva en General. 
Lástima por la chamacada que tan ilusionada 
está que le reconozcan su talento y sus virtudes 
futbolísticas......INCLUSO, ES TANTA LA 
INDIFERENCIA ENTRE EL FUTBOL LOCAL 
(PROFESIONAL CON EL AMATEUR) que las 
preparaciones de nuestras Selecciones que 
participaron en la Olimpiada Nacional Infantil 

Se caen los Coras en la liga de ascenso, en 
noveno lugar con 12 puntos solamente  

Visorías
Por: Jorge S. Casillas Barajas

Los nayar i tas  b ien 
nacidos, cuando escuchamos 
que un paisano se está 
desenvolviendo a nivel 
nacional, no podemos evitar 
un sentimiento de orgullo, 
sea en temas deportivos, 
académicos, de investigación 
o, por qué no, en el ámbito 
político.

En este último tema, el político, no importa 
siquiera por cuál partido lo haga, por ejemplo 
quién no recuerda los días de gloria del 
perredista Guadalupe Acosta Naranjo en la 
dirigencia nacional de ese instituto.

Ahora más recientemente a Manuel Cota 
como presidente nacional de la CNC. Los 
diputados federales y senadores están en 
la ciudad de México por circunstancias muy 
distintas las cuales tienen que ver con esa 
responsabilidad, que muchas veces se ganaron 
a base de relaciones públicas, pese a ser 
puestos de elección popular.

Pero es muy raro escuchar que un vecino 
de Bahía de Banderas, Tuxpan, Santiago o 
de cualquier municipio, esté tocando otros 
niveles, que se esté desempeñando de manera 
satisfactoria a nivel nacional producto de su 
capacidad, profesionalismo y dedicación.

Quien no recuerda a aquél joven amable, 
sencillo, que de manera atenta, recibía a las 
personas a su llegada al DIF municipal de 
Bahía de Banderas, en su calidad de director: 
Víctor González.

Originario de San Juan de Abajo, municipio 
de Bahía de Banderas, Víctor González se 
ha venido relacionando y moviendo en la 
ciudad de México de una manera eficiente, 
ejemplar, lo que le ha llevado a ocupar diversas 
responsabilidades.

OCUPACIÓN ACTUAL
En la actualidad Víctor González trabaja 

en el Centro de Estudios de las Finanzas 
Públicas, órgano que proporciona apoyo 
técnico en materia de finanzas públicas a la 
Cámara de Diputados y a la de Senadores. 
Es un órgano interno, apartidista con un alto 
grado de especialización en el tema de las 
finanzas públicas.

 Es  e l  cent ro  de 
investigación más importante 
con que cuenta el H. Congreso 
de la Unión y que brinda el 
mayor respaldo para que los 
legisladores puedan contar 
con la información

objetiva y oportuna que 
les ayude al análisis de las 
iniciativas de reforma a las 

leyes de nuestra Constitución.
 
Es su gran mayoría, el personal que labora en 

este Centro de Estudios, cuenta con los más altos 
niveles académicos y especialización del país, 
ya que realizan funciones de investigaciónsobre 
el tema mencionado.

 
El cargo que actualmente tiene Víctor 

González, orgullosamente bahiabanderense, 
es el de Director de Vinculación y Difusión, 
donde tiene la responsabilidad de establecer 
comunicación con todos los Diputados y 
Senadores, comisiones y comités así como 
congresos locales y gobiernos estatales, 
universidades y asociaciones civiles.  

De igual manera tiene bajo su responsabilidad 
la organización de los foros, congresos y 
seminarios que proyecten la información que 
maneja el Centro de Estudios, así como la 
firma de convenios de colaboración con estas 
instituciones.

 
Es decir, juega un papel muy relevante, el 

buen manejo del aspecto político para lograr 
establecer acuerdos y dar solución oportuna 
a los requerimientos de los legisladores. Por 
otro lado, la alta especialización del Centro 
de Estudios en las Finanzas Públicas, le ha 
permitido conocer de los pormenores de este 
tema, que son muy importantes para cualquier 
nivel de gobierno.

Pero por si lo anterior fuera poco, Víctor 
González ha trabajo de manera muy cercana 
y estrecha con el grupo político del diputado 
Manlio Fabio Beltrones, así como del también 
diputado federalRaúl Mejía,  grandes políticos 
y economistas, quienes han sido un factor 
fundamental en su desarrollo.

Grilla Política: este tipo de perfiles son 
los que necesitan municipios como Bahía de 
Banderas…Gracias por sus comentarios al 
3221014073 o a lasemanadenayarit@hotmail.com

• Víctor González, un nayarita, 
bahiabanderense, que está tocando otros niveles.

v Por: Roberto Cervantes Flores

y Juvenil  nunca se dieron con los planteles 
básicos de los Clubes de la Tercera, Segunda y 
Liga de ASCENSO MX,   PARA QUE LOS NIÑOS 

Y JUVENILES SE FOGUEARAN y lograran 
mejor contundencia y ritmo........Y NOSOTROS, 
MEJOR.....VEREMOS Y DIREMOS.
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Sesionó con éxito el 
Consejo de Desarrollo Rural 

Sustentable de Acaponeta
Fue en la Casa de la Cultura 

“Alí Chumacero” donde se llevó a 
cabo una actividad agropecuaria 
doble, ya que se desarrolló una 
sesión ordinaria del Consejo de 
Desarrollo Rural Sustentable y 
al mismo tiempo una sesión del 
Subcomité de Agricultura y Ganadería 
de la Región Norte del Estado de 
Nayarit, que es una entidad creada 
por el gobierno estatal, para acercar 
a los productores agropecuarios de 
Nayarit con las distintas instancias 
estatales y federales con el objetivo 
de que sus funcionarios conozcan 
de primera mano la problemática 
del campo en la propia voz de los 
campesinos.

Presentes en este importante 
encuentro rural estuvieron la Dra. 
Blanca Yessenia Jiménez Cedano, 
representante del primer edil Malaquías 
Aguiar Flores, presidente del consejo; 
el Dr. Elías Salas Ayón, Subsecretario 

de la Secretaría de Agricultura, 
Ganadería, Desarrollo Rural y Pesca 
(Sagaderp) y también Director del 
Centro de Rendimiento y Excelencia 
Agrícola de Nayarit (Crean); Ing. 
Paulino Ocampo Mendoza, Jefe de 
Distrito de Sagarpa; el Ing. Marcial 
Leonardo Lizárraga Mora, Director 
de Desarrollo Rural Municipal, el 
Ing. Miguel Fregoso, Director de 
Pesca y Acuacultura de Sagaderp, 
el Lic. José Ramón Corona Vázquez, 
Subsecretario de Desarrollo Económico 
del Gobierno del Estado; el Ing. José 
Isaías Salas Ramírez, representante de 
la Secretaría de la Contraloría, el Dr. 
Diego Calderón, Director de Regulación 
Sanitaria de los Servicios de Salud 
de Estado y el regidor acaponetense 
Manuel Salcedo Osuna, así como 
representantes de la Universidad 
Autónoma de Nayarit, del Sector Salud, 
de la Secretaría de Comunicaciones 
y Transportes, Secretaría del Trabajo, 
comisariados ejidales, jefes de 

Sagarpa y productores agropecuarios 
del municipio.

Correspondió a la Contralora Dra. 
Blanca Yessenia Jiménez Cedano dar 
la bienvenida e iniciar los trabajos del 
día y expresar que es preocupación 
de Malaquías Aguiar todo lo que 
concierne al campo, ya 
que está convencido, dijo, 
que la actividad agrícola 
es la base primaria de la 
economía del Estado de 
Nayarit y que, continuó 
la funcionaria, a través 
de la Dirección de 
Desarrollo Rural y el 
apoyo del cabildo seguir 
de cerca la problemática 
campesina y apoyar en la medida de 
las posibilidades del Ayuntamiento 
en sacar adelante los conflictos y 
situaciones que se presente. La 
Contralora Municipal agregó que 
el alcalde de Acaponeta ha girado 

instrucciones para que la dependencia 
municipal del área, se coordine muy 
bien para dar seguimiento a las políticas 
agropecuarias del Gobernador Roberto 
Sandoval, para brindar alternativas 

de solución a los graves problemas 
del sector rural.

Por su parte el Ing. Paulino Ocampo, 
Jefe de Distrito de Sagarpa, hizo 
una relación de las ventanillas ya 

abiertas de los múltiples programas 
de apoyo y las fechas de cierre de su 
dependencia. Asimismo el Ing. Elías 
Salas Ayón, explicó a los productores 
que la información manaba de ellos, los 

agricultores, hacia los receptores 
de las dependencias del sector 
agropecuario y, que debían ser 
ellos los ejidatarios, quienes 
establecieran claramente sus 
necesidades mismas que 
habrán de concretarse en los 
proyectos que los técnicos de 
Sagarpa elaboran, sin ningún 
costo para el campesino, 
haciendo notar que era muy 

importante apegarse a las reglas 
de operación de los programas y 
solicitar que las cosas se hagan bien, 
lo que garantizará que las propuestas 
campesinas sean aprobadas. Fue 
claro el funcionario en expresar que 

era una instrucción del Gobernador 
que los que nada han recibido con 
anterioridad, sean ahora los primeros 
en recibir los apoyos, porque en 
ocasiones parece, dijo, que son los 
mismos los beneficiados año con 
año. Pero reiteró, los proyectos 
deben hacerse con honestidad 
y justicia.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

Tuxpan.- Con la finalidad de eficientar 
la labor que realizan en sus respectivas 
comunidades, jueces auxiliares de las 
distintas poblaciones que integran el 
municipio, asistieron la mañana del 
miércoles para recibir capacitación por 
parte de la Contraloría Municipal a cuya 
cabeza está la Dra. Blanca Yessenia 
Jiménez Cedano.

Entre otras funciones, el juez auxiliar 
realiza los acuerdos que expresamente 
le delegue el presidente municipal en 
la comunidad a su mando, así como 
vigilar y mantener el orden público 

en su jurisdicción e informar de los 
acontecimientos que afecten el orden, 
la tranquilidad pública y la salud de su 
población.

El encargado de brindar esta 
capacitación fue el Lic. Enrique Barajas 
Rubio, auxiliar de Contraloría, mismo 
que explicó a los muchos asistentes 
cuáles son las funciones específicas 
de los jueces auxiliares, los ámbitos 
de su competencia, los informes que 
deben hacer al presidente municipal, 
su función conciliadora, entre otras 
muchas circunstancias que se pueden 
presentar, así como una revisión de los 
reglamentos municipales existentes.

Contraloría Municipal 
capacita a jueces auxiliares 

17
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La mano que mece la cuna

***Gracias al Gobernador y a la Presidenta mas familias tendrán su 
casa, afirmó la regidora
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Impulsa “Doña Coco” importantes proyectos 
de vivienda para  familias de Las Varas

Compostela.-Por Donkey. Con el firme 
compromiso atender las demandas de 
la gente de Las Varas, la regidora María 
Guadalupe Gutiérrez Flores “Doña Coco”  
a intensificado su trabajo de gestión 
social en beneficio de los habitantes de 
esta comunidad, impulsando no solo el 
mejoramiento de los servicios básicos, sino 
también proyectos de vivienda proyectos 
de vivienda para las familias de la región.

 Sobre las acciones que realiza en materia 
de vivienda, Gutiérrez Flores, comentó 
que la colonia Nueva Esperanza, es un 
ejemplo de lo que ha estado realizando, 
“ahí ya está terminada, estamos con lo 
de la luz y una caja de agua, ahorita 
estamos viendo lo de un terreno aledaño 
para ampliarla y fraccionarlo en lotes para 
que puedan ser asignados a muchas 
personas que todavía no tienen donde 
vivir y hacer lo posible para que puedan 
tener acceso a uno”.

Doña coco explicó que se trata de que 
personas de escasos recursos tengan 
un lugar donde vivir y que por ello los 
terrenos asignados son a un costo muy 
bajo, “nosotros no vamos a inventar lo 
de un terreno, ni tampoco a engañarlos, 
queremos que esté debidamente legalizado, 

todo lo estamos realizando conforme a la 
ley y de acuerdo con el propio Gobierno 
para beneficiar a más personas que 
necesitan un espacio donde vivir, nada 
se ha hacho a oscuras o por debajito del 
agua, todo transparente, donde incluso 
ya se tiene la liberación de la escritura”, 
preciso

En cuanto al caso de la colonia  
Esperanza, la regidora sostuvo que 
fueron beneficiadas 350 familias con igual 
número de viviendas que ya cuentan con 
drenaje, su agua y su proyecto de la luz 
que está en proceso, pero que significa 
mucho para esas gentes que por fin están 
viendo cristalizado un proyecto para tener 
su casa propia.

Tras referirse al nuevo proyecto 

de vivienda en que actualmente está 
trabajando “doña coco” reveló que hay 
varias hectáreas que están en proceso 
de negociación, y en las que hay buenas 
expectativas para concretar, que estarían 
tentativamente en tres puntos de Las 
Varas, una estaría por la carretera, otra 
para la colonia Tepeyac  y una más por 
el rumbo del Caimanero.

Finalmente Gutiérrez Flores, reconoció 
la buena disposición del Gobierno para 
impulsar los proyectos de vivienda en Las 
Varas, “hay buena relación porque tengo 
todo el apoyo del Gobernador Roberto 
Sandoval, al igual que el de la Presidenta 
municipal Alicia Monroy, quien nos va a 
poyar con el 50% de lo de la luz, que es 
una muy buena ayuda para los colonos al 
momento de realizar este desembolso”.

Por: Lorena Meza 

En varias  ocasiones hemos 
acompañado a diversos grupos 
en manifestaciones, marchas, 
plantones y mitin, siempre tratando 
de ser objetivos con lo que sucede y 
lo que comunicamos, en repetidas 
ocasiones incluso hemos sido 
presa de las emociones que se 
desbordan ante una protesta 
social o un reclamo  en busca de 
justicia, en otras tantas hemos 
acompañado sin estar de acuerdo 
con los reclamos.

Agrupaciones que buscan 
el bienestar del pueblo, que 
luchan por justicia  y que están 
en continuo movimiento, hace 
un mes asistimos a una mesa 
de diálogo entre autoridades 
estatales y estas agrupaciones 
donde en un momento dado el 

señor Cutberto Ortiz Mariscal, 
tomo la voz para hacer reclamos 
personales ante una autoridad, 
reclamos viejos de un incidente 
que se sucinto hace más de 
tres años, cuando el señor 
se encontraba en estado de 
ebriedad,  este reclamo fuerte 
y por demás grosero hizo que 
la mayoría de los asistentes 
a la mesa de trabajo pidieran 
que se enfocara en el tema a 
tratar, el cual era las tarifas del 
transporte público.

En esta segunda mesa de 
negociaciones un mes después, 
atendidos por las mismas 
autoridades en la sala de juntas 
de la secretaría de gobierno, 
el mismo individuo tomo de 
nueva cuenta el turno de la 
voz solo para iniciar gritando, 
reclamando y faltando de nueva 

cuenta al respeto a los presentes 
con palabras altisonantes, lo 
que de nueva cuenta llevo a 
la molestia de las autoridades 
quienes correctamente pidieron 
respeto o abandonarían la mesa 
de diálogo.

Ante este tipo de personas que 
desvirtúan los movimientos,  me 
viene a la mente las preguntas,  
los ¿líderes del mismo movimiento 
indicaran que lo hagan en 
determinado momento? ¿Por 
qué siguen permitiendo que 
personas como este señor se 
digan  líder?¿Porque si el Sr. 
Tiene pruebas de un abuso no 
denuncia como corresponde? 
¿Qué mano mece la cuna detrás 
de este grotesco actuar?  O de 
plano como dicen los jóvenes 
ahora, SI YA SABEN COMO SE 
PONE, PARA QUE LO INVITAN.
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Álvaro Peña será el candidato 
del PVEM en el tercer distrito

• Sobre el abanderado del PVEM, el dirigente del 
CDM, José Alberto Aguirre Ledezma, destacó que 
es hermano del cantante Cheque Peña, oriundo de 

San José del Valle, municipio de Bahía de Banderas, 
persona de trabajo, producto del esfuerzo y con una 
trayectoria ejemplar, cuya presencia fortalece a su 

instituto político con rumbo a las elecciones federales a 
celebrar el próximo 7 de junio.
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Compostela, Nayarit.- En el actual el 
proceso electoral federal, el Partido Verde 
Ecologista de México participara solamente 
con candidatos propios y sin alianzas con 
otros partidos, así lo expreso el Presidente 
del CDM, José Alberto Aguirre Ledezma.

Dijo que en esta ocasión el PVEM, en 
cerca de 50 distritos federales electorales, 

decidió ir solo, sin alianzas, quizás como 
un plan piloto de probar la fuerza real que 
tiene el partido en determinadas regiones, 
aseguró.

En el caso específico del Tercer Distrito, 
Aguirre Ledezma, reveló que su partido 
ya tiene su candidato, siendo este del 
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municipio de Bahía de Banderas, 
“nuestro candidato es Álvaro 
Peña, hermano del cantante 
Ezequiel Peña, ellos son 
de San José del Valle”, 
indicó.

 Sobre el abanderado del 
PVEM, destacó que es una 
persona de trabajo, producto 
del esfuerzo y con una trayectoria 
ejemplar y de raíces campesinas que 
configura con el  ambiente popular y eso 
nos permite tener un candidato con arraigo 
que podemos presumir, porque es gente 
del pueblo, subrayó Aguirre Ledezma.

Comentó que actualmente su partido 
se encuentra trabajando en la etapa 
de organización, de elaboración de 
propaganda, de planificar todo lo que 
es ya el proceso electoral porque del 22 
al 29 de Marzo es ya el registro ante el 
Instituto Nacional Electoral.

“Nosotros ya tenemos oficina desde 
donde vamos a operar toda la campaña 

y están en Hidalgo 238 norte; 
mientras tanto como partido 

ya estuvimos en las 
famosas jornadas verdes 
en todo el municipio, 
y al lugar que vamos 
instalamos un bazar 
de ropa en buen estado 

donada por gente de 
nuestro mismo partido, 

personas honorables de 
Compostela y de otras partes y 

nosotros la ofrecemos a la gente más 
necesitada, porque nosotros queremos 
hacer política de una manera distinta y 
con un pensamiento diferente para llegar 
donde podamos servir”.

Finalmente el jerarca del PVEM en 
Compostela mencionó que han logrado 
crecer su padrón de afiliados hasta llegar 
a una cifra aproximada a los 2 Mil, “cuando 
yo tomé las riendas del partido había cerca 
de 300 a 400 afiliaciones y en menos de 
un año hemos crecido al partido a una 
cifra histórica”, apuntó.
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Con buena voluntad y amable 
atención a la ciudadanía se trabaja 

en Ayuntamiento de Tecuala
Pedro Bernal/ Gente y 

Poder 

TECUALA.- “Con buena 
voluntad y amable atención”, 
si lo describe parte del 
texto principal de esta 
nota periodística, y todo 
porque los ciudadanos 
t e c u a l e n s e s ,  s e 
encuentran totalmente 
agradecidos con la buena 
actuación gubernamental, 
que representa con 
mucho orgullo Lucio 
Santana Zúñiga, y a 
decir de los habitantes 
tecualenses, llámense 
obreros, comerciantes, 
ambulantes y fijos, amas 
de casa trabajadores 

de la construcción, de talleres 
mecánicos etc, etc, etc, y así 
nos podríamos pasar horas y 
horas  y no terminaríamos de 
cuantificar las buenas  críticas  

de los ciudadanos tecualenses, 
por el buen gobierno que existe 
actualmente en Tecuala.

En la presidencia municipal 
Lucio Santana apoya a una 
madre con una bicicleta 
nuevecita, para que esa 
persona ya no tenga que 
recorrer largo camino todos 
los días a pie, ahora lo 
hará en bicicleta, y así 
poder llevar  a su niño al 
kínder o a la escuela y 
poder llegar a tiempo: de 
la misma forma entrega 
plantas de mangos en la 
comunidad de El Salto  (agua 
verde) de esta cabecera 
municipal a don Gonzalo 
López contribuyendo así 

“a que pueda mejorar su 
calidad de vida”, el primer edil 
comenta soy conciente de que 
es una persona trabajadora 
y que sacará  el máximo del 
apoyo que hoy le estoy dando,  
no conforme con el trabajo ya 
realizado, el ciudadano presidente 
se da su tiempo y  visita el terreno 
donde se encuentra el basurón 
del SOBASTO, donde comparten 
el lugar y trabajadores de los 
municipios hermanos de Tecuala 
y Acaponeta,  además para 

corroborar las condiciones en que 
se encuentra la maquinaria que 
ahí está trabajando, con toda la 
confianza puesta en el director 
de dicho relleno Ramón Acuña 
Coronado y el personal que ahí 
labora bajo su responsabilidad  
Ramón Acuña, rinde buenos 
informes en lo relacionado al 
relleno sanitario del SOBASTO, 
cosa que da SATISFACCIÓN Y 
ORGULLO AL PRESIDENTE DE 
LA GENTE LUCIO SANTANA 
ZUÑIGA.
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Pareja malévola incitaba a menores 
a sostener relaciones sexuales

    RESPONSBLE • Germán Almanza Aguilar                                                                    Jueves 12 de Marzo de 2015 • www.genteypoder.com • No. 1661

Reconocen transportistas a Nayarit como un 
estado seguro para transitar con tranquilidad

* Ante representantes de 
la Policía Federal, Fiscalía, 

Policía Nayarit y autoridades 
municipales fue inaugurado 
el Primer Paradero Seguro 
en beneficio de miles de 

transportistas. 
* El paradero se ubica en la 

caseta de cobro de Santa María 
del Oro, donde los transportistas 

podrán hacer escalas y luego 
continuar su viaje. 

* Los hoy detenidos, se encontraban en una de las habitaciones del motel 
denominado “Flamingos” que se ubica en la colonia Los Sauces de Tepic; en 

compañía de dos menores de 14 y 15 años respectivamente.
* El Fiscal Edgar Veytia que con acciones como esta el Gobierno de la Gente 
refrenda su compromiso con la sociedad nayarita de proteger y salvaguardar 

la seguridad y tranquilidad de las familias nayaritas. 

Gracias a la estrategia de seguridad del Gobierno de la Gente…La mañana de este miércoles se 
dio el banderazo inaugural del Primer 
Paradero Seguro en Nayarit, que 
contará con la vigilancia necesaria 
para que los transportistas puedan 
descansar de sus largos viajes, con 
toda seguridad. 

Adalberto Gutiérrez, delegado en 
Nayarit de la Alianza Mexicana de 
Organizaciones de Transportistas 
A.C. (AMOTAC) en Nayarit, indicó 
que el paradero que se ubica en la 
caseta de cobro de Santa María del 
Oro (Autopista Tepic-Guadalajara), 
facilita al transportista un descanso 
seguro. 

“Este paradero seguro se estuvo 
gestionando mes a mes con las 
autoridades. La AMOTAC y todas las 
cámaras de transporte solicitábamos 
un paradero seguro en el Estado, 
donde tuviéramos la vigilancia de 
la Policía federal, de la Policía 
Nayarit y hoy es un hecho”, señaló 
Adalberto Gutiérrez. 

“Esta seguridad la tenemos por el 
apoyo que hemos tenido de la Policía 
Federal, de la Fiscalía; directamente 
del Fiscal Edgar Veytia que nos ha 
apoyado bastante para que sea un 
Estado seguro y AMOTAC, sigue 
apoyando a que se hagan otros 

El Fiscal General Edgar Veytia, 
informó que el Juez Primero de 
primer instancia del ramo penal 
con sede en Tepic, dictó auto de 
Formal Prisión en contra de dos 
personas por el delito de Corrupción 
de Menores.

Los detenidos responden a 
los nombres de José de Jesús 
Zepeda Contreras alias “El Rojo”, 
de 37 años de edad y Nancy Citlali 

Pacheco Rodríguez, de 23 años 
de edad; ambos originarios y 
vecinos de San Cayetano.

Sobre los hechos se conoce que 
los hoy detenidos, se encontraban 
en una de las habitaciones del 
motel denominado “Flamingos” 
que se ubica en la colonia Los 
Sauces de Tepic; en compañía 
de dos menores de 14 y 15 años 
respectivamente. 

“El Rojo” y Pacheco Rodríguez, 
presuntamente pusieron a las 
menores películas pornográficas 
e incitaban a una de ellas a 
sostener relaciones sexuales con 
el detenido; motivo por el que 
fueron detenidos. 

Por lo anterior el Juez Primero 
de primer instancia del ramo penal 
con sede en Tepic, dictó auto de 
Formal Prisión a José de Jesús 

Zepeda Contreras y a Nancy 
Citlali Pacheco Rodríguez; por el 
delito de Corrupción de Menores, 
relacionados al expediente 124/15.

El Fiscal Edgar Veytia señaló 

al respecto que éste es un paso 
más en la búsqueda de la justicia 
para las menores agraviadas y 
su familia; dejó claro que no se 
bajará la guardia en el combate 
a la delincuencia. 
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paraderos en el Estado”, concluyó.
En el evento se contó además, 

con la presencia del Comisario de la 
Policía Federal (División Caminos) 
Jorge Alfredo Anguiano Terriquez, 
funcionarios del Ayuntamiento de 
Tepic, así como representantes de 

la Secretaría de 
Comunicaciones 
y Transportes 
( S C T )  y  
presidentes de 
la Coparmex y 
Canacintra. 
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Ordena Ine retIrar nuevOs espOts 
de pveM ‘Más verde que nunca’
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Piden científicos desechar 
dictamen sobre ley de aguas

LA MUERTE LE ATAJÓ SUS PASOS

México, D.F. La Unión de 
Científicos Comprometidos con 
la Sociedad (UCCS) señalaron 
que la decisión de posponer la 
discusión de la Ley General de 
Aguas en la Cámara de Diputados 
“no es suficiente”, y exigieron 
que el dictamen –ya aprobado 
en las comisiones legislativas– 
sea “desechado”.

Además, pidieron a los 
legisladores que se debata 
públicamente y de manera 
transparente una ley que beneficie 
no sólo a la sociedad y se 
respete el derecho humano de 
acceso al agua, sino también 
a los ecosistemas, asegurando 
sustentabilidad hídrica del país 
a largo plazo.

En conferencia de prensa, Omar 
Arellano-Aguilar, vicepresidente 
de dicha organización, que 
en tan sólo seis días se han 
reunido más de 12 mil firmas 
en una campaña para exigir al 
Congreso un debate público 
con especialistas y sociedad 
en ambas Cámaras.

Dio que aun cuando la 
recolección de f irmas fue 
solamente vía Internet, esto 
resultados revelan que la sociedad 
está preocupada por lo que 
pretende aprobar los legisladores 

y demanda participar en una 
discusión abierta y transparente 
sobre la ley que habrá de regir 
la gestión del agua en el país 
durante los próximos años.

En un posicionamiento, la 
UCCS –organización surgida 
en 2006 con académicos e 
investigadores de los principales 
centros de enseñanza superior 
en el país– expresaron su 
preocupación por el contenido 
de la iniciativa de ley.

Luego de su análisis, la 
UCCS enumeró una larga lista 
de problemas encontrados en 
dicho dictamen, de entre los 
cuales citaron cuatro:

–Promueve la privatización 
del  agua al  considerar la 

principalmente un bien económico 
y no un bien cultural y social.

–Promueva el desplazamiento 
de personas y la muerte de los 
ríos.

–Amplia los márgenes para 
poder contaminar el agua.

–Rest r inge,  condic iona 
y sanciona los estudios, la 
investigación científica y el 
monitoreo de cuerpos de agua.

Ante esta situación, la UCCS 
se sumó a los objetivos de la 
iniciativa de ley que presentó 
desde febrero pasado un amplio 
grupo de organizaciones de la 
sociedad civil, y en la que se 
considera fundamentalmente 
el derecho humano al agua y 

México, D.F. Los nuevos 
promocionales del Partido Verde 
Ecologista de México (PVEM) 
en radio y televisión deberán 
ser retirados por contravenir 
la norma electoral y afectar 
el principio de equidad en la 
contienda.

En sesión extraordinaria 
urgente, la Comisión de Quejas 
y denuncias del INE ordenó a 
los concesionarios retirar los 

espots en un plazo, que no 
exceda las 24 horas a partir 
de la notificación.

En los promocionales Más 
verde que nunca aparecen la 
actriz Andrea Legarreta y el 
senador Carlos Puente.

El INE instruyó al partido 
que se abstenga de emitir 
dentro de sus prerrogativas de 
acceso a la radio y la televisión 

el mismo contenido temático 
alusivo a las frases Cumple lo 
que promete, lo que propone 
lo cumple, falta mucho por 
hacer,propuesta cumplida, leyes 
aprobadas, cumplir, cumplieron 
y las cumple, que formarían 
parte de una campaña integral 
para posicionarse frente al 
electorado.

El acuerdo se hará del 
conocimiento de la Cámara 
de la Industria de la Radio y la 

Televisión (CIRT) para que en 
el ámbito de sus atribuciones 
coadyuve al cumplimiento de 

estas las medidas cautelares, a 
efecto de que deje de transmitir 
los materiales denunciados.

Por Germán Almanza 
Aguilar

Durante la tarde de este 
miércoles 11 de marzo, cerca 
de las 15:15 horas, personal de 
Cruz Roja asignado a Santiago 
Ixcuintla, recibieron un llamado 
de emergencia en el cual se les 
indicaba que una persona que 
se había desvanecido sobre 
el camino saca-cosechas que 
conduce a la presa denominada 
´La Puerta de En medio´, por lo 
cual se trasladaron a ese lugar. 

Al arribo de los paramédicos 
de Cruz Roja, éstos hallaron a 
una persona de sexo masculino 
de 68 años de edad, quien 

respondía al nombre de Genaro 
Villaseñor García, el cual era 
originario y vecino del poblado 
de La Presa, mismo que tras 
ser valorado por el personal de 
Cruz Roja de Santiago Ixcuintla, 
y tras tratar de prestarle los 
primeros auxilios, se determinó 
que el hombre dedicado al campo 
ya había fallecido, solicitando 
la presencia del Agente del 
Ministerio Público del fuero 
común asignado a Villa Hidalgo. 

El médico legista que acudió 
al lugar del hecho, determinó que 
el campesino falleció debido a un 
infarto al miocardio, ordenando el 
levantamiento del cuerpo a una 
funeraria local para los trámites 
de ley correspondiente.

* Muerto fue hallado Genaro Villaseñor 
García, cerca de la presa denominada ´La 

Puerta de En medio´.

Por un camino saca-cosechas…

en la que se tiene una visión 
de uso y manejo del vital líquido 

para el futuro inmediato y de 
largo plazo.
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Agentes de Perú y Colombia visitaron la región

Muere trabajador agrícola del poblado de la 
Presa víctima de fulminante ataque cardiaco

Por el camino saca cosechas llamado La Puerta de en Medio…
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Por José María Castañeda

Santiago Ixcuintla, Nayarit.- Por 
medio de las redes sociales se dio a 
conocer el fallecimiento de un trabajador 
agrícola en un camino saca cosechas, 
conocido como la “Puerta de en medio”; 
esto en el poblado de la Presa, donde 
se encontraba un señor sentado quien 
decía sentirse mal y que tenía una fuerte 
opresión enel pecho.

Lo anterior lo dijeron algunos 
compañeros de trabajo de quien en vida 
llevó el nombre de Genaro Villaseñor 
García, quien contaba al morir con 68 
años de edad. Testigos presenciales y 
compañeros de labores del ahora occiso 
señalaron que Genaro, dijo sentirse 
mal, y que la cabeza sentía que le 
daba vueltas; por lo que temiendo que 
se desmayara le aconsejaron que se 
sentara a descansar para ver si se le 
pasaba, mencionando los declarantes 
que Villaseñor García, al momento en 
lo que se sentaba a la sombra de un 
guamúchil, se desmayó, por lo que 

de inmediato presintiendo algo peor 
llamaron a la Cruz Roja para reportar 
el suceso, acudiendo una ambulancia 
de la benemérita institución al lugar 
indicado. Sin embargo al llegar los 
paramédicos se dieron cuenta que la 
persona había fallecido.

Fue el personal de Cruz Roja quien 
dió aviso a la Agencia del Ministerio 
Público para que al lugar acudiera el 
representante social para que diera fe de 
los hechos y ordenara el levantamiento 
del cadáver, para su posterior traslado a 
una sala de necropsias para la realización 
de la autopsia de ley, y posterior entregar 
del cuerpo a sus familiares para la 
realización de las exequias fúnebres.

La muerte de Genaro Villaseñor no 
pudo ser ocultada a la prensa escrita y 
electrónica por el comandante del Bosque 
y por el “secretario” de seguridad pública 
José María, a fin de seguir pegándole 
tarascadas a las multas; las que pocas 
veces reportan a tesorería… ni hablar 
por esta vez se les cebó.

Los 10 agentes más productivos 
de las cinco Tour Operadoras de 
Perú con las que trabajan Riviera 
Nayarit y Puerto Vallarta, más 12 
agentes de las dos Tour Operadoras 
más importantes de Medellín, 
conocieron a fondo los destinos. 

Riviera Nayarit y Puerto Vallarta 
continúan la acertada estrategia 
de los viajes de familiarización de 
agentes de Tour Operadoras con 
las que colaboran asociadamente 
para promover la campaña conjunta 
en Sudamérica.

En esta ocasión, la primera 
semana de marzo marcó el hecho 
del Fam Trip de agentes de viajes 
de distintas regiones de Perú y 
Medellín, Colombia.

“La mejor forma de vender un 
destino es conociéndolo, al vivir 
la experiencia por ellos mismos, 
los agentes puede incrementar 

la cantidad de herramientas de 
persuasión para lograr mayor 
efectividad en sus ventas”, señaló 
la gerente de Promoción y Ventas 
de la Oficina de Visitantes y 
Convenciones de la Riviera Nayarit, 
Pamela Zepeda.

De los Tour Operadores en 
Perú, se invitaron a los de mejor 

producción, en total se conformó 
un grupo de 10 personas, cuya 
mayoría son gerentes. Esto del 
4 al 9 de marzo

Su itinerario comenzó en Riviera 
Nayarit, donde hicieron canopy en 
las montañas de Higuera Blanca 
von Vista Paraíso, 

visitaron San Pancho, Sayulita y 
Nuevo Vallarta, para posteriormente 
visitar los atractivos de Puerto 
Vallarta.

Del 6 al 8 de marzo se efectuó 
otro viaje para un grupo conformado 
por 12 personas de distintas 

 Y a sus familiares, por la 
irreparable pérdida de su hermana: 

Juan Carlos Ceballos al igual que todo el personal que labora 
en esta casa editorial, nos unimos a la profunda pena, que 

embarga a la regidora del Ayuntamiento de Tepic:

Acaecida este martes en la ciudad de Tepic

 Deseándoles resignación y fortaleza, ante este lamentable suceso.

“No podemos cambiar el destino, pero si podemos valorar y  
aprender el ejemplo que nos dio en vida, nuestra hermana, madre, 

hija y esposa, para que nos llene de fuerza para 
salir adelante”.

Laura Inés Rangel Huerta

ALMA ELENA 
RANGEL HUERTA

Tepic Nayarit, Jueves 12 de Marzo de 2015

Dirección General de Gente y Poder      

agencias pertenecientes a las dos 
Tour Operadoras más fuertes de 
Medellín. Este viaje responde a 
fortalecer el nuevo vuelo directo 
desde esa ciudad a la capital de 
México por Aeroméxico.

Subirse a la tabla y sortear las 
olas en la Capital del Surf de Riviera 
Nayarit, Sayulita, fue algo que sin 
duda destacaron los participantes. 
Igualmente quedaron sorprendidos 
tras visitar Las Islas Marietas con 
Punta Mita Expeditions y disfrutar 
del desarrollo más exclusivo de 
México, que es Punta Mita. Después 
fueron a conocer los encantos de 
Puerto Vallarta.

Ambos grupos realizaron visitas 
de inspección en distintos hoteles de 
ambos destinos, parte indispensable 
de estos viajes de familiarización 
que la Oficina de Visitantes y 
Convenciones de la Riviera Nayarit 
y el Fideicomiso de Puerto Vallarta 
ejecutan colaborando en equipo. 



Jueves 12 de Marzo  de 2015

Director de Santiago: José María Castañeda                                             Jueves 12 de Marzo de 2015 • www.genteypoder.com • No. 1661

Encuentran a la joven bailarina 
del ‘Tukán’ de Santiago 

* Severamente golpeada en el Hospital General 
de Tepic, tras 8 días de que fuera reportada como 

desaparecida.

*Personal docente y niños que estudian en las 
escuelas pertenecientes al ejido Santiago a 

Pascual Ramírez Sánchez

Por José María Castañeda

Santiago Ixcuintla, Nayarit.- Algo 
seguramente debe de andar mal 
con el presidente del comisariado 
ejidal de Santiago Pascual Ramírez 
Sánchez, luego que primero fueron los 
de la sociedad de padres de familia 
del poblado del Novillero, los que se 
manifestaron en contra del líder agrario 
por haberles quitado la administración 
de los dineros que por concepto de 
arrendamiento dela parcela escolar 
usufructuaba la sociedad  de padres de 
familia junto con el personal docente 
de la mencionada escuela primaria.

Y ayer fue la sociedad de padres de 
familia de la escuela de Colonia Emiliano 
Zapata, los que se manifestaron frente 

al edificio del comisariado ejidal, 
ubicado en la calle Torres, junto con 
el personal docente y alumnos del 
plantel de estudios, en ambos casos 
los quejosos señalan que no es tanto 
el que el presidente del ejido les haya 
quitado la administración de los dineros 
que por concepto de arrendamiento 
a terceras personas de las tierras de 
la parcela escolar, el problema en sí 
es porque las obras que ha hecho de 
mejoramiento en las escuelas Pascual 
Ramírez Sánchez, son hechas con 
material de dudosa calidad por lo que 
más tardan en hacer los arreglos de 
la escuela que estos en deteriorarse.

También hemos visto que las 
obras que contrata Pascual se ven 
infladas; es decir, se señala mayor 

costo de dineros en estas, sin que 
en verdad se vea que sea real, y 
dijeron los quejosos:“si tiene seriedad 
el presidente del ejido, Pascual 
sabía que íbamos a manifestarnos 
y que abría dialogo porque la idea 
es anteponer el dialogo antes que 
otra cosa y mire ya tenemos 3 horas 
esperándolo el sol está cayendo a 
plomo sobre los niños que estudian 
en la escuela primaria de Colonias, y 
no nos da la cara, Pascual Ramírez, 

en otras ocasiones nos ha dicho que 
lo relacionado con la administración 
de la renta de las parcelas escolares 
sobre todo en el ejido de Santiago, 
que tiene 3 anexos Colonias, Novillero, 
Paredones y desde luego Santiago, 
por lo que la cuantía de las  rentas 
es mucho”. 

De ahí que sea interesante escuchar 
al presidente del ejido, para saber que 
sucede realmente al interior.

Por José María 
Castañeda

Santiago Ixcuintla, 
Nayarit.- Tras 8 días 
de que fuera reportada 
como desaparecida 
joven bai lar ina de 
table dance del antro 
llamado el ‘Tukán’, fue 
encontrada en estado 
de gravedad luego de 
haber sido golpeada 
de manera inmisericorde por una o 
varias personas desconocidas en el 
municipio de Rosa morada.

Jazmín González García, de 24 años 
de edad de quien no se precisa su 
domicilio fue reportada por su señora 
madre  Yolanda García Reynoso, quien 
menciono que su hija salió a trabajar 
como ya era costumbre al Tucán, dijo 
dejando a sus 2 hijos encargados con 
la señora Concha, esto sucedió el 

pasado miércoles por 
que ayer se cumplían 8 
días de su desaparición 
subiendo una foto de la 
joven a las redes sociales 
donde se pedía a la 
población facebookquera 
a que contribuyeran 
con su búsqueda, 
luego que mencionaba 
la denunciante “Mi 
hija podrá andar en 
los peores trabajos del 

mundo, pero jamás se ha desentendido 
de sus hijos”.

Siendo el martes cuando reportaron a 
una mujer con el rostro completamente 
desfigurado, producto de la golpiza que 
recibiera por parte de terceras personas 
por lo que pedían la colaboración de 
la sociedad para que sus familiares 
acudieran a hacerse cargo de la 
lesionada.

Aquí en Santiago a sabiendas de la 

Vuelven a manifestarse 
padres de familia en Santiago 

desaparición de la joven bailarina de 
table dance, de inmediato le avisaron 
a la señora Yolanda García Reynoso, 
para que viera si era su hija la persona 
que reportaban y que se encontraba 
en el hospital general de la capital del 
estado, al ver la fotografía Yolanda 
de inmediato reconoció a su hija, 
sin embargo, llorando, dijo no tener 
siquiera para el pasaje de ida y vuelta 
a Tepic, siendo factor importante el 
que se diera cuenta la diputada Any 
Porras, quien finalmente le brindó 
todas las facilidades a la afligida 

madre para que se reuniera con su 
hija, pidiéndole la legisladora su 
intervención al gobernador del estado 
y al secretario general de gobierno, 
Roberto Sandoval y Pepe Espinosa 
respectivamente, para que se hagan 
las indagatorias correspondientes para 
dar con el paradero de quienes de 
manera inmisericorde importarles en 
lo más mínimo el que se haya estado 
en la semana internacional de la mujer, 
dejaron como santo Cristo a una mujer 
con probable inflamación del cerebro 
y probable fractura en la pelvis.
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